
CDS acusa al gobierno munici-pal 
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GETAFE EXPRES 

PRESUNTA 
CONTRATACION A DEDO 
La portavoz de CDS en el Ayuntamiento 
de Getafe acusa al gobierno municipal 
de haber realizado la contratación de la 
empresa COSPUSA a dedo. Esta empre
sa tiene que realizar la obra de "retran
queo" de la valla del polldeportlvo Glner 
de los Ríos; Mercedes Alcalá asegura 
que esta obra estaba ya comenzada 
antes de que se aprobaran los pllegos de 
condiciones. 
PAGS. 16-17 

UN BEBE SE ASFIXIA EN 
LA GUARDERIA 
El bebé Andrés Pascual, de 3 meses de 
edad, se asfixió cuando se encontraba 
en la guardería a la que acudía desde 
hacía tres días. Mientras los responsa
bles del centro aseguran que el niño 
falleció en el trayecto al ambulatorio, 
los familiares se plantean la poslbllldad 
de denunciar a la guardería, al asegurar 
que fallecló en el centro. 
PAG. 15 -

PRECINTAN UNA ASESORIA CON EL 
RESPONSABLE DENTRO 

La Asesoría "Sánchez Madruga S.A." fue precintada la semana pasada ante las 
constantes quejas de la Comunidad de Vecinos. El responsable de la asesoría optó 
por quedarse dentro cuando se precintaron las oficinas, manteniendo en el encierro 
durante tres días. Aseguró que durante este tiempo la policía no dejaba que le 
pasaran comida. 
PAG. 21 

BRIGADAS AZULES, LOS ULTRAS DE GETAFE 

La fiebre de los ultras en los campos de 
fútbol españoles se ha extendido a to
das las categorías y a todos los puntos 
de nuestra geografía. Getafe no ha es
quivado el nuevo modismo y cuenta con 
este grupo de jóvenes y adolescentes 
que se mueven en Las Margaritas, ro
zando siempre los límites de la pasión y 
la violencia. GETAFE EXPRES analiza 
con los propios protagonistas la idiosin
crasia de los ultras locales. 
PAGS. 40-41 
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OPINION 

Eo1TORIAL 

Hacienda es ... ¿de todos? 
Aproximadamente 50.000 vecinos de Getafe 
tienen que enfrentarse durante estos días al 
duro y "solldarlo"trámlte de la Declaraclónde 
la Renta. Todos somos más o menos cons
cientes de que "Hacienda somos todos"; 
todos, también, somos más o menos cons
cientes de que "todos no tenemos la misma 
hacienda". A pesar de ello, los españoles 
vamos siendo cada día más conscientes de la 
verdadera utilidad de los Impuestos, lo cual 
no quiere decir que mayoritariamente se 
acepte esa utilidad, la cantidad que se paga o 
la forma en que se gasta. 
Además de convertirse en un duro y desqul
ciante trámite, hay que reconocer que los 
Impuestos son necesarios para un Estado 
como el que habitamos. Lo que ocurre en el 
nuestro es que al ciudadano le queda cierto 
sabor amargo cuando echa cuentas de lo que 
ha aportado a la Hacienda estatal y observa 
las contraprestaciones que la Hacienda esta
tal le ofrece a él. 
Por ejemplo, al ciudadano de Getafe, al ciuda
dano español, le queda cierto sabor amargo 
en su castigado cuerpo (sobretodo si viaja en 
transportes públicos), cuando comprueba 
que ha tenido que dejarle a la hacienda del 

e ARTA DEL DIRECTOR 

pals una cantidad de dinero que él estima 
Importante para que el dla que acude al 
ambulatorio de su pueblo reciba una asis
tencia que él considera Insuficiente, de 
mala calidad y, además, un tanto deshuma
nizada debido, sobre todo, a la enorme 
masificación de los centros, masificación 
que sufren tanto los pacientes como los 
médicos o el personal sanitario en general. 
Al ciudadano de Getafe, al ciudadano espa
ñol, le tiene que quedar cierto sabor amar
go cuando se ve envuelto en largos, 
monótonos e Interminables procesos judi
ciales. Le tiene que quedar cierto sabor 
amargo cuando, en definitiva, se plantea en 
qué se emplea el dinero que él aporta 
(como buen y solidarlo ciudadano) a la 
hacienda de "todos". Y mientras le quede 
cierto sabor amargo no vamos mal, lo malo 
es que al escuchar a otros le quede cierta 
sensación de haber hecho el " lelo". 
La intención de los gobernantes de hacer 
comprender a los ciudadanos que "Hacien
da somos todos" es positiva, pero no esta
rla de más que después desmostraran que 
la "Hacienda es de todos".■ 

Exigencia de esclarecimiento 
Pasado el tiempo electoral, las Intensas horas 
de campaña, el ambiente político atraviesa 
por unas semanas de aparente cansancio. 
Los plenos transcurren con escaso o nulo 
debate político y todo parece Indicar que las 
navidades se empiezan a preparar con evi
dentes síntomas de Improvisación. 
Pero en medio de esta aparente calma ha 
surgido el escándalo provocado por la denun
cia realizada por la portavoz del CDS local. 
Mercedes Alcalá afirmaba, a principios de la 
semana pasada, que el gobierno soclallsta ha 
realizado una adjudicación a dedo, y asegura
ba que dicha adjudicación a una empresa 
constructora se había realizado cuando las 
obras estaban ya comenzadas. 

A pesar de la enorme gravedad de la acusa
ción, el gobierno municipal salía al paso de 
ella asegurando que las obras a las que se 
refería la.denunciante no se correspondlan 
con la adjudicación a la que también hacía 
referencia la portavoz del CDS. 
Ambas partes mantienen sus respectivos 
argumentos, pero la gravedad de la acusa
ción hace necesario un esclarecimiento de 
los hechos para demostrar la veracidad o 
falsedad de la acusación, o la culpabllldad 
o Inocencia del acusado. Sea como sea, en 
beneficio o perjuicio de una u otra parte, la 
situación no puede limitarse a quedarse 
como está, en una mera acusación.■ 

Gustavo Jerez 
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Psicología equivocada 

"Durante los últimos años y coincidiendo con el cambio 
de régimen político en nuestro país, hemos visto en la 
Hacienda pública a un perseguidor al que había que 

esquivar, al que había que dar esquinazo" 

Cuando se aproximan las fechas en 
las que tenemos que realizar la De
claración de la Renta, el ambiente 
que nos rodea, el ambiente de 
nuestro entorno, se ve invadido por 
una angustiosa sensación de per
secución. De repente todos habla
mos de lo mismo en los mismos 
sitios. En el bar, en la compra, en el 
coche, en el autobús, en casa, con 
la familia, con los amigos. La con
versación gira en torno a un hipoté
tico demonio que utilizamos a me
nudo para descargar nuestras iras, 
para quejarnos de nuestra mala 
suerte o, simplemente, para justifi
car que nuestra situación personal 
no sea la más adecuada. 
Y el riguroso pago a Hacienda pue
de ser muchas cosas, pero nunca 
una excusa. Durante los últimos 
años y coincidiendo con el cambio 
de régimen político en nuestro país, 
hemos visto en la Hacienda pública 
a un perseguidor al que había que 
esquivar, al que había que dar es
quinazo, algo así como un mal 
amigo. 
Las campañas publicitarias para 
cambiar esta imagen han resultado 
en cierta medida esteriles porque 
más que campañas lo que el.contri
buyente exige son hechos. Y el 
contribuyente español se plantéa la 
pregunta, o la incógnita, del en qué 
repercute el aumento de la cantidad 
que entrega a Hacienda, qué bene
ficios obtiene él de dicho aumento. 
En Europa (y siempre la ponemos 
de ejemplo, aunque no venga a 
cuento), la cociencia en torno a los 

GETAFE EXPRES 

"En Europa la conciencia 
en torno a los impuestos 
varía significativamente, 

tal vez porque los 
contribuyentes encuentran 

una relación directa entre el 
dinero aportado 

y los servicios recibidos" 

impuestos varía significativamente, tal 
vez porque los contribuyentes encuen
tran una relación directa entre el dinero 
aportado y los servicios recibidos . Es 
esa, sin duda, la clave que habría que 
cambiar en nuestro país. 
De nada sirve que intente convencerse 
a la gran mayoría de españoles de que 
"Hacienda somos todos", si los secto
res más problemáticos de la realidad 
española actual no varían, y podriamos 
mencionar el sector de la salud, como 
podríamos hacerlo con otros muchos. 
Ante esta situación la picaresca vuelve 
a surgir con fuerza en una sociedad en 
la que siempre ha estado presente. 
Todos nos volvemos un poco "lazari
llos" cuando se acercan estas fechas y 
hacemos oidos sordos a los llama-

OPINION 

9ESBE 
LA 

A 

mientos de solidaridad que nos rea
lizan desde la pequeña pantalla te
levisiva. El hombre del saco vuelve 
de nuevo, esta vez no para meter
nos en el saco sino para llenárselo, 
y ya se sabe que cuando se es 
mayor la peseta cobra una desme
surada relevancia. 
En todo ello hay una psicología que 
bien podríamos denominar de 
"equivocada". Equivocada porque 
nos dejamos invadir por un miedo 
poco racional que a nada conduce. 
Si las contraprestaciones no son las 
adecuadas habrá que solucionarlo 
por otra vía alejada del miedo o del 
engaño. Equivocada porque afron
tamos tan "fatídicas" fechas como si 
donáramos una cantidad a fondo 
perdido. 
El Estado, por su parte, debería 
imponerse una imagen de seriedad, 
equidad y justicia, calificativos de 
los que puede que no carezca, pero 
que en todo caso transmite con 
serias dificultades. Ello es así por
que la inmensa mayoría de los 
contribuyentes siguen dudando de 
que sean los que más tienen los que 
más pagan. Por el contrario existe 
una conciencia generalizada de que 
las cosas no son tan claras como se 
quiere dar a entender 
Realizar la "Declaración" tendría 
que limitarse a ser simpler:nente 
eso, una declaración de bienes, 
beneficios y gastos. Y evitar tomár
selo como el duro paso ante un 
severo tribunal que te va a juzgar sin 
un mínimo de compasión .■ 

Marcos lsar es sociólogo 
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Los textos destinados a 
esta sección no podrán 
exceder de 30 líneas me
canografiadas y deberá 
adjuntarse en n2 de D.N.I., 
si lo prefieren podrán 
hacer las consultas por 
teléfono todos los martes 
de 11 a 12,30 

La vivienda, 
sin solución 

La carta que le dirijo tiene la 
intención de solicitar informa
ción y preguntar a nuestros 
gobernantes acerca de un 
tema y un problema que asegu
ran que se está resolviendo, 
pero que yo, como tantos otros 
vecinos de Getafe, no vemos 
tan claro. 
Las nuevas viviendas sociales 
que se van a vender a través de 
cooperativas iban a ser la solu
ción para arreglar el grave pro
blema que tienen nuestros hi
jos. Sobre todo ellos, que son 

los que no pueden salir de 
nuestras casas para buscar la 
independencia que a cierta 
edad se hace necesaria. Y no 
pueden porque los pisos en 
Getafe han alcanzado precios 
impagables para la mayorla de 
los habitantes de este pueblo. 
La prueba de todo lo dicho la 
tienen en que nuestros hijos, 
los jóvenes, se marchan a otros 
pueblos cercanos para poder 
pagarse un piso, cosa que aqu l 
no pueden hacer. 
La solución a este problema, 
como decla, parecla que iban a 
ser las nuevas cooperativas. 
Pero también estos pisos son 
demasiado caros. En las coo
perativas nos dan precios tam
bién inasequibles, que los que 
no se pueden pagar un piso 
normal, no pueden pagar tam
poco uno de estos. Además, 
las informaciones difieren entre 
unas y otras cooperativas, 
creándose un ambiente de 
confusión que no ayuda para 
nada a la solución del proble
ma. 
La idea de construir este tipo de 
viviendas es buena, pero lo que 
hay que hacer es demostrar 
que son viviendas sociales y 
que los jóvenes y la gente que 
no pueda pagar unas cifras 
astronómicas pueden acceder 
a ellas. Pero, de momento, 
parece que esto todavla no es 
asl. 
De ahl que crea que nuestros 
gobernantes tienen que seguir 
buscando soluciones al proble
ma, un problema que sigue 
estando ahl.■ 

Mariano Esteban 

-

MUEBLES DE COCINA DECORACION 

ELECTRODOMESTICOS 

GETAFE EXPRES 

OPINION 

TINGLADO 
ETAFENSE 

Getafe, Xetafe, Chutaje 
De repente en Getafe 
(antesXetafeypor lovlsto 
mucho antes Chutaje,. 
declinado Chutls, robl, 
dedus) han denuciado 
una contratación a dedo. 
Mientras que alguno al 
enterarse exclamó: "pues 
vaya cosa"; aseguran que 
otros preguntaron: 
"¿cuál de ellas?". Ya se 
sabe que la gente para 
estas cosas tiene muy 
mala leche, ya saben, len
guas viperinas y todas 
estas cosas. 
Dicen nuestros gobernan
tes, que militan en el par
tido socialista, que todo 
esto viene por los malos 
resultados que ha obteni
do el CDS en las eleccio
nes, que por eso están 
enrabietados. Dicen, tam-

Fe de errores 

blén, que no es que la 
obra se estuviera ha
ciendo antes de que se le 
adjudicara a una empre
sa, sino que la misma 
empresa a la que des
pués se le adjudicaría 
esta obra estaba hacien
do al lado una muy pare
cida. 
Esta claro, todo cuadra 
perfectamente, no hay 
duda, la casualidad de
para estas situaciones, 
simplemente es eso. 
A propósito, al parecer 
alguien va a proponer a 
la Real Academia de la 
Lengua que Getafe vuel
va a pronunciarse y a 
escribirse como antano, 
dicen que es más repre
sentativo. No sé por 
qué.■ 

En el reportaje titulado: "Casas de Oficios de Getafe. El 
final de la formación trae la polémica", publicado en el 
número 53 de este semanario; se decla: • ... esta casa 
desaparecía (refiriéndose a la Casa de Oficios de Medio 
Ambiente), y ello significaba que 30 personas de las 190 
que actúan en la actualidad en las 6 Casas, debían 
abandonar su trabajo ... ". Cuando debla haber dicho: • ... 
190 personas de las 350 que actúan en la actualidad en las 
6 Casas, debían abandonar su trabajo. Treinta de ellas se 
movilizaron y acudieron al Ayuntamiento ... ll 

LA.PEQUEÑAGRAN TIENDA 
POR 

PRECIO, CALIDAD, 
DISEÑO Y SOBRE TODO 

BUEN GUSTO 0e:, 
~~~ 

t,.~ 
r:,t,. 
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Somos Concesionarios Oficiales de las 
más prestigiosas marcas de ordenado
res profesionales. le asesoramos en la 
elección del equipo informático que 
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mos la solución informática que a us
ted le hace falta. 
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Acusado de violar a 
su paciente 

El fiscal del Tribunal Superior de Justicia de Canarias ha 
solicitado 16 anos de prisión para el médico traumatólogo 
acusado por una paciente de violarla. 
La paciente asegura que acudió al médico debido a una 
artrosis reumatoide y que cuando se dio cuenta estaba 
tumbada desnuda en una camilla, con un cuelgue que 
alucinaba y el sef'lor doctor encima de ella. El médico dice 
que la dio un valium porque no es muy fuerte y así poder 
explorarla mejor, y que eso fue todo lo que paso. 
Probablemente la cuestión estribe en que ambas partes 
difieren en cuanto al significado del verbo explorar. A buen 
seguro que la paciente, cuando fue a que la real izaran la 
exploración, no creía necesario que el sef'lordoctortuviera 
que ponerse a bailar la lambada.■ 

Agua mineral con lejía 
La polémica suscitada en torno a la lejía descubierta en 
unas botellas de agua mineral ha sentado, al parecer, 
bastante mal en círculos próximos al INSALUD. Y es que 

.1a cosa no es para menos, como dice uno "es que se 
podlan haber buscado otro nombreclto, parece que Jo 
de 'agua mineral INSALUS' lo han hecho aposta". Y es 
que, el que más y el que menos, se puede creer que estas 
botellas tenían algo que ver con el estamento administra
tivo, y no es así, ni mucho menos, nada más lejos de la 
realidad. "Con lo bien que hubiera quedado ponerle 
agua mineral Neutrlx o agua mineral Lagartija", pero 
este descontento en el INSALUD se toma sorpresa en el 
INSALUS, donde aseguran que "no es para tanto, qué 
mejor agua mineral que un poquito de agua del grifo 
desinfectada con lejía, no entiendo como se ha arma
do todo este revuelo, ¿es que los demás no hacen Jo 
mismo?".■ 

í5) A AroJ 
lffi@lñ17l@ é0\0 
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La Hacienda de 
Aratxá 

Millones de espaf'loles, espaf'lolas, paf'loletas y todo ser 
viviente que ande por nuestras calles tendrá que decla
rar ante el jurado más exigente que hay en este y en 
cualquier país. El jurado sobre el maltrato físico a las 
personas Integras. 
Lo de Hacienda suena a lo de la Doña Beija de la tele. 
El tal Antonio San Payo es como el Borrell, tiene la 
hacienda más grande, en un caso del condado del 
Sarasá ese, y en otro del condado espaf'lol. El Boyar es 
como el Custapinto, sólo que su casa tiene más servi
cios que la del sometido juez. La Bella es divina, como 
el Sr. Felipe González, todo belleza y divinidad, ambos, 
además, son latines-lover. Y la Candiña ... , la Candiña se 
parece a tantos que la lista podría ser innumerable, 
mejor no hacerla por si alguno se queda fuera y se siente 
discriminado.■ 

F.STD .[)IZ ¿ ,j ~€N"TZ1 

E.S UN j)¡ ¿€M/.l, YANO S~ 
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EL VISOR 

Laboratorio 
de idiomas 

Es un proyecto que fundamentalmente consiste en facilitar 
una metodología de ensef'lanza de idiomas a todos los 
colegios de Getafe, para ello se dispone de un presupuesto 
de 3.000.000 de ptas. Este proyedo se ha realizado 
mediante unos acuerdos entre los colegios públicos y la 
Delegación de Educación por los cuales se realiza la 
subvención a partes iguales, en concreto en la sesión 
plenaria celebrada el 1 O de Noviembre se aprobó la conce
sión de una subvención de 350.000 pts. para la realización 
del laboratorio en el colegio nacional Nuf'lez de Arenas.■ 

Educación física en los colegios 

Mediante la suscripción de un convenio en dos fases entre 
el Ministerio de Educación y Ciencia, la Comunidad Autó
noma de Madrid y el Ayuntamiento se va a dotar de un 
gimnasio a los colegios de Getafe. Este proyecto tiene una 
vigencia de 2 arios y afecta a 16 colegios públicos de 
Getafe y para su realización se dispone de 370.000.000 de 
pts, de los cuales, la mayor parte, unos 270 millones los 
aportará el Ministerio y los 100 millones restantes serán 
aportados a partes iguales entre la Comunidad y el Ayun
tamiento de Getafe .■ 

Piense siempre en su seguridad 

auto 
escuela 

11 ABRILII 
Le garantiza una enseñanza segura con los mejores 
medios que puede encontrar a su alcance. 

C/ Magdalena, 17. GETAFE. Teléfono: 681 14 99 

C/ Alcalde López Casero, 7. MADRID. Teléfono: 404 37 85 
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Manifestación ante el 
Ministerio 

de Educación 
Una nueva manifestación de estudiantes se ha producido 
el jueves 17convocadaporla Coordinadora de Estudiantes 
de la Zona Sur; en ella participan alumnos de institutos y FP 
de Getafe, Leganés y Alcorcón que se concentraron ante . 
el Ministerio de Educación y Ciencia para pedir entre otras 
reivindicaciones la supresión de la Selectividad y la posibi
lidad de estudiar la carrera que ello·s quieran.■ 

IR&DI 
DETECTIVES PRIVADOS 

INVESTIGACIONES LABORALES, 
INDUSTRIALES, PERSONALES, 

FAMILIARES,BUSQUEDAS, ETC. 

APORTACION DE PRUBAS EN TRIBUNALES. 

RESERVA ABSOLUTA 

C/ Capellanes,1 GET AFE Tel.695 03 53 

GETAFE EXPRES 



Servicio de atención 
al paciente 

El INSALUD mediante una delegación denominada "Ser
vicio de atención al paciente" ha buzonado una encuesta 
por todas las viviendas de nuestra localidad sobre el 
servicio sanitario del hospital 12 de Octubre. Estas en
cuestas son utilizadas para estudiar la calidad sanitaria 
prestada así como las deficiencias que se tienen que 
subsanar. Otros de las medidas del INSALUD es el nuevo 
sistema de pedir día y hora, no sólo para acudir a los 
especialistas, sino también para ser atendidos por el 
médico de cabecera .■ 

-~ 

Creación de nuevos 
aparcamientos subterraneos 

En la sesión plenaria celebrada el viernes 1 O de Noviembre 
se aprobó por unanimidad la adjudicación definitiva para 
llevar a cabo la construcción de un aparcamiento subterrá
neo entre las calles Padre Blanco, Ferrocarril y Concepción. 
Esta obra se realizará mediante la concesión de bienes del 
dominio público.■ 

Fiebre del tirón en el Sector 111 

En laactualidadel Sectorllles uno de los barriosdeGetafe 
donde más se da el tirón, la Policía Municipal piensa que 
el motivo por el que se realizan en esa zona es la 
próximidad a un gran centro comercial, ya que la mayoría 
de las veces las víctimas son mujeres que van a comprar 
allí; dinero y documentos son el principal botín que se 
llevan .■ 

ALTA PRECISION INDUSTRIA MECANICA 

FABRICACION DE PIEZAS PARA AUTOMOVILES 

Carretera de Toledo, km. 11,800 • Getafe (Madrid) • Teléfono 695 38 58 
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Trade 2.0 Furgón. 
También versión techo alto. 

¡.;J 
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Trade 2.0 Combi 6. 
También versión techo alto. 

. i .··.·····•·····.•·Mt~' 

Trade 2.0 Combi 9. 

Trade 2.8 Chasis cabina. 
Versiones en J largos diferentes. 

Trade 2.8 Furgón techo alto. 
También versión techo bajo. 

J~i:-,é 
Trade2.8Combi6. J 
También versión techo alto. ____ _ 

' '--·--~ ,._ lílilía 
11 

Tradc 2.8 Combi 9 . 
También versión t11cho allti. 

~~> 
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Trade 2.8 Combt6 lar¡o techo alto, 
También versione!! Furgón y Combi 9, 

Nissan Trade: 
Toneladas de sentido practico. 

l•l~n;.;..-&WI 

Hay toneladas de razones 
para comprar su Nissan Trade. 

MAS DE 600 PUNTOS A SU SERVICIO EN TODA ESPAÑA. 

SAN MARCOS MOTOR, S.A. 
POLIGONO INDUSTRIAL "SAN MARCOS" TELEF. 682 42 62 
CALLE MARCONI 28906 GETAFE (MADRID) 



LOCAL 

Los familiares aseguran que falleció en el propfo centro 

Un bebé se asfixia en una guardería 
El bebé Andrés Pascual, de tres 
meses de edad, falleció la semana 
pasada como consecuencia de una 
insuficiencia respiratoria que le sobre
vino cuando se encontraba en la guar
dería. 
Cuando los síntomas de asfixia fueron 
detectados en el bebé, se le trasladó 
inmediatamente al ambulatorio de Las 
Margaritas, donde ingresó cadáver. 
El niño acudía a la guardería Bambide 
Getafe desde hacía tres días. Los 
-hechos ocurrieron cuando el abuelo de 
Andrés Pascual acudió a la guardería 
con la intención de recoger a su nieto, 

Una nueva 
diócesis se ubicará 

en Getafe 

En conversaciones mantenidas en
tre la fgkts:fa y el Ayuntamiento con 
motivo de la .misa celebrada para 
nombrar al nuevo .párroco de la 
Iglesia de la Magdalena, se habló 
con el Obispo y este planteó que la 
nueva sede del obispado estarla 
ubicada en Getafe. Aunque todavía 
hay que concretar determinados 
aspectos del proyecto, ya se están 
llevando a oabo los contactos 
pertinentes .■ 

1 .. La 

siendo ,en ese momento cuando se 
percataron del estado del niño. 
Según el abuelo, su nieto podría haber 
fallecido en la misma guardería y no 
durante el trayecto al ambulatorio. Esta 
circunstancia ha motivado que los 
familiares del bebé se planteen la posi
bilidad de denunciar a la guardería. 
Una primera impresión de la autopsia 
aclaraba que la muerte se había produ
cido como consecuencia de una para
da cardiovascular por asfixia soto-

cal. 
Los motivos y circunstancias que moti
varon la insufiencia respiratoria pue
den ser de diversa índole. Entre ellas 
se encuentra la posibilidad de que la 
tetina del biberón fuera excesivamente 
gruesa, circunstancia que podría haber 
provocado el asfixiamiento. 
Andrés Pascual fue enterrado el pasa
do sábado 11. La guardería se mantu
vo cerrada durante unos días como 
consecuencia del trágico suceso .■ 

• • y ti;:'' 
.l': ..• ' •. 
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CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

• OH IOUONOA • l.lMPU:ZA POR lll.l'RASONII)() 
• I· ,noUON( 'IA • ODH IRA('IONt~"i (l•:MPASlt~"i) 

Esquinita D • ( INI ( ; IA ONAI . 

• ouo, 1 Ol'H>IA IRIA 

• 0110, IOllK; IA U •:Nt:RAI. 

• IRA IA!\IU:N'IOS m : PRt:VENCION 

• l'HOU:SIS nJAS \ ' Ht:1\10\'IBI.ES 

1 1 1 Consulta diaria mañana y ta rde prev ia petic ión de hora 
-

PRESUPUESTOS GRATUITOS 

O~n f adrique, 20 Getafe Peralea,2Loq¡J Td. 696 75 32 OEI'AFE 
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R eportaje 

CDS asegura que la obra se comenzó antes de que se realizará la adjudicación 

Presunta 
contratación a dedo 

La portavoz de CDS en el Ayuntamiento de Getafe, 
Mercedes Alcalá, ha denunciado la contratación a 
dedo por parte del gobierno municipal de la empresa 
COSPUSA. Según Mercedes Alcalá, esta empresa 
estaba realizando una obra en el polideportivo 
Giner de los Ríos antes de que se produjera la 
adjudicación. 

El pleno celebrado el jueves 
día 2 de noviembre aproba
ba el "el pliego de condi
ciones técnicas y econó
mico-administrativas 
para el concierto directo 
de las obras de retran
aueo de la vana del polide
port ivo Giner de los 
.B.i.o..s.:.'.. La portavoz del CDS 
realizaba durante el fin de 
semana un reportaje foto
gráfico que reflejaba la cons
trucción de una valla en di
cho polideportivo. 
Esta circunstancia propició 
que Mercedes Alcalá de
nunciara el lunes día 6 la 
contratación a dedo de la 
empresa COSPUSA para 
llevar a cabo el retranqueo 
de la valla, al considerar 
"impresentable" la actitud 
del gobierno municipal, por 
"presentarnos las bases 
de un concierto directo 
cuando las obras están a 
medio desarrollar, eso es 
una forma de encubrir una 
contratación a dedo, es 

Página 16 

una tomadura de pelo al 
resto de las fuerzas políti
cas de Getafe". 

Réplica del concejal 

La reacción del gobierno 
municipal no se hace espe
rar y el concejal de urbanis
mo, Jesús Neira, sale al 
paso de la acusación asegu
rando que las obras a las 
que hace referencia la porta
voz centrista no tienen nada 
que ver con el punto aproba
do en el pleno del día 2, "lo 
que se está haciendo es 
una obra de acceso al 
instituto -afirma Jesús Nei
ra-esta obra se éldjudicó el 
8 de junio del 89 e incluía 
la construcción del colec
tor, se adjudicó a COSPU
SA con un presupuesto de 
16 millones. Uno de los 
esquinazos de la valla del 
instituto interrumpía el 
paso de la acera, lo que se 
ha hecho es derribar este 

.. 

Aunque hay 20 metros construidos de valla, una linea que 
rodea el polideportlvo delimita presuntamente por donde 
tiene que Ir la valla. 

"Antes de que la adjudicación 
se realizara, una línea, 

que presuntamente delimita por 
donde tiene que ir la nueva valla, 

rodeaba el polideportivo por dentro" 

GETAFE EXPRES 
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tramo de la valla, que son 
unos 20 metros". Pero la 
valla no se ha derribado, 
sino que la nueva se está 
construyendo unos metros 
más retrasada. 
Ocho días más tarde, el vier
nes 1 O de noviembre, se 
aprueba la adjudicación a 
COSPUSA para que lleve a 
cabo el retranqueo de la 
polémica valla. 
Antes de que esta adjudica
ción se realizara, una línea, 
que presuntamente delimita 
por donde tiene que ir la 
nueva valla, rodea el polide
portivo por dentro. 
El presupuesto para esta 
obra es de 9 millones de 
pesetas, cifra que la convier
te en "obra menor", pero al 
tratarse de una adjudicación 
plurianual (su coste se su
fraga con presupuesto del 
presente ejercicio y del pró
ximo) su paso por el pleno es 
obligado, con lo cual, en el 
hipotético caso de que la 
acusación del grupo centris
ta fuera cierta, los hechos 
estarían revestidos de una 
importante carga de grave
dad. 

Resto de fuerzas 
políticas 

Los otros dos grupos políti
cos con representación ple-

naria mantienen posturas 
distantes. Mientras que Iz
quierda Unida cree que la. 
acusación es errónea, el 
Partido Popular ha solicita
do el esclarecimiento de los 
hechos y ofrecido su apoyo 
al grupo centrista si las prue
bas que se aporten tienen 
visos de ser ciertas. 
La polémica situación ha 
hecho que Mercedes Alcalá 
lance graves acusaciones 
contra el gobierno munici
pal, del que asegura "está 
actuando como en la me
jor época franquista". Por 
su parte, el grupo socialista 
achaca los hechos "al ner
viosismo que hay en este 
grupo, debido a los malos 
resultados obtenidos en 
las pasadas elecciones 
generales". 
Mientras tanto en 
COSPUSA se intentan 
mantener al margen de la 
polémica, no habiendo na
die, a ninguna hora del día, 
"que pueda informar de 
ese tema". 
La problemática provocó un 
duro enfrentamiento dialéc
tico entre la portavoz 
centrista y el alcalde durante 
la celebración del pleno que 
tuvo lugar el pasado día 1 O .■ 

Gustavo Jerez 
Guillermina Morata 

Fotos: Miguel Martín 

"Nos presentan las bases de un 
concierto directo cuando las obras 
están a medio desarrollar, es una 

forma de encubrir una contratación a 
dedo, eso es una tomadura de pelo al 

resto de las fuerzas P?líticas 
de Getafe" (Mercedes Alcalá) 

GETAFE EXPRES 

LOCAL 

Las fotografías demuestran la construcción de una valla 
nueva unos metros más retrasada. 
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LOCAL 

Las obras comenzarán en el 1 •r semestre de 1990 

La actuación urbanística del "Arroyo 
del Culebro'' queda aprobada 

La Consejerla de política 
terrltorial de la Comunidad de 
Madrid ha notificado su apro
bación definitiva del Plan Par
cial 2 Gran Industria-Sur Me
tropolftano, que es el progra
ma de actuación urbanlstica 
del Arroyo del Culebra en los 
terminas municipales de Ge
tafe, Leganés y Pinto. La apro
bación de este Plan supone 
dibujar y definir en papeles el 
planeamiento. Actualmente, 
la Comunidad Autónoma de 
Madrid está realizando la 
compra de los terrenos y el 
proyecto de urbanización 
desde hace un año, todo ello 
en lo que respecta al pollgono 
de la gran empresa que va 
justamente en Getafe. 
El comienzo de las obras 
depende de si se ha consegui
do el 60% del terreno; el con
cejal de urbanismo del Ayun
tamiento de Getafe, Jesús 
Ne ira, piensa que hacia el mes 
de marzo del 90 puedan estar 
metidas las máquinas y empe
zar a hacer el pollgono. 

Centro de 
transportes 

En esta amplia zona urbanls-

GETAFE EXPRES 

Distribución sectorial de las 
licencias 1985-87 
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CUADRO 34. DISTRIBUCION SECTORIAL DE LAS LICENCIAS 1985-1987 
(Todas las actividades) 

lndumia Prom. Inmobiliaria Servicia'S 

N. ' M' N.' M' N, ' M' N. ' 
Alcorcón 6 20628 7 3363 7 33724 20 
f'uenlabrada 12 27.104 5 50299 , 70997 26 
Getafe 12 30.367 2 1010 23 33374 37 
Leganés{l) 2 19 400 7 4!960 9 
M6s1o!es 7 14.302 5 6687 11 18037 23 
Parla 1 2.040 1 8771 2 
Pinto 1 9710 9 99 000 5 245333 15 
Va!demoro 73 334 .457 1 96 62 207470 136 
To1al 114 458.008 30 169.226 124 650.895 268 
Fuenie Fiche10!munic1palesdellcencias 
(1) Oa1osmu1·escasosdeac11v1!!adenllcenc1as 

Total 

M' 

57715 
148.400 
64751 
61360 
39.026 
10 811 

354043 
542.023 

1.278.129 

tica desde la carretera de To
ledo hacia Leganés existen 
bastantes propiedades en las 
que se pueden realizar ya las 
instalaciones deportivas y el 
sector terciario, por lo que a 
principios de año se podrían 
iniciar las obras de urbaniza
ción y los nudos de carretera. 
Jesús Ne ira siguió 
comentando: "lo fundamen
tal para nosotros que seria 
el centro de transportes In
ternacional, ya lo tienen 
hecho; la compra de terreno 
están hechas en un porcen
taje considerable y para el 
primer semestre pueden 
empezar". 
Esta actuación se enmarca 
dentro de la Estrategia para la 
Zona Sur, que está orientada 
a favorecer un proceso de 
recualificación del Sur metro
politano, que actúe en el sen
t ido de atenuar los desequili
brios territoriales existentes y 
la segregación social de la 
zona, aprovechando la diná
mica de la metrópolis madrile
ña para difundir los beneficios 
de la misma en términos de 
ocupación, innovación y renta 
hacia este aréa tradicional
mente marginada de los valo
res metropo l itanos . ■ 

Guillermina Morata 
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Concesionario Oficial: 

sión por el nuevo Uno. 

Nuevo Fiat Uno. 
Te va o sorprender porque es único en funcionamiento. 

Económico, brillante y deportivo. 

Definitivamente quedarás envuelto en lo pasión del Uno. 

No retrases más lo cito con lo pasión de tu vida. Ven yo o 

tu Concesionario y elige uno versión poro tu pasión. 

P.V.P. desde 998.000 Ptas. 

VERSIONES CILINDRADA POl MAX. VEL MAX. ~C!\~~iN ~o;;:~~~ho 
(e.e.) (CV.) (Km/h.) (,eg.) 01100 Km.) 

UNO45/S3/5p. 9'l'I 45 145 17,00 .4,601<,30 
UNO60S3/5P. 1.108 57 155 13,90 4,50 

UNO SELECTA i.e. 5 p. 1.372 72 157 14,00 5,40 
UNO70SXi.e. 3/5p. 1.372 72 170 11,40 5,20 
UNOTUR80i.e. 3p. 1.372 118 204 7,70 5,80 

JI ) UNOD/ DS3/5p. 1.697 58 155 15,90 4,40 

1 -••2~,,,.,/ 

LORENZO SALCEDO, S. A. 
Ctra. de Toledo, km. 14,500. Tel. 681 62 63 

Getafe-Madrid 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 

F I A T 
TECNOLOGIA LIDER 



Estuvo tres días encerrado y tuvo que ser sacado por las Fuerzas del Orden 

Precintan una asesoria 
con el responsable dentro 

LOCAL 

Antonio Sánchez, responsable de la asesoria "Sánchez Madruga, S.A." se quedó 
voluntariamente dentro de la asesoria cuando ésta fue precintada. Antonio Sánchez 

estuvo tres días encerrado en la asesoria y finalmente tuvo que ser desalojado 
por las Fuerzas del Orden. 

La orden de precinto no es la primera y 
viene motivada, fundamentalmente, por el 
malestar que existe entre los vecinos por la 
presencia de la asesoría . 
Hace cuatro meses, Antonio Sánchez tuvo 
que tapar una puerta que había abierto en 
la fachada que da a la calle, al carecer del 
permiso oportuno, a partir de entonces 
utilizó la puerta del portal para entrar y salir 
de las oficinas. El propio Antonio Sánchez 
reconoce que durante el mes de agosto 
pasado recibió una notificación que le olor-

•• 
JJ 

Sin playa 
pero ... 
con mucha 
cerveza 
Fuenlabrada, 12 GETAFE 

GETAFE EXPRES 

gaba un margen de 1 O días para cerrar la 
asesoría, circunstancia que no se produjo. 
Aunque Antonio Sánchez asegura "no 
entender la actitud de los vecinos, son 
muy intransigentes, nosotros no produ
cimos ruidos, ni olores, ni ningún tipo 
de perjuicio a la Comunidad", la opinión 
de los vecinos es totalmente contraria. 
Estos se vienen quejando reiteradamente 
de la situación, algunos vecinos han decla
rado a GETAFE EXPRES que Antonio 
Sánchez no paga la Comunidad, "a pesar 
-aseguran- de que son sólo 800 pesetas. 
No se puede hablar con él, utiliza unas 
palabras que no se pueden reproducir". 

Cambio 
de empadronamiento 

Ante los visos que tomaba la situación , 
Antonio Sánchez se empadronó en el 
domicilio que ocupa la asesoría, con la 
intención de justificar que vivía allí. Sin 
embargo, los vecinos aseguran que se 
llevaron a cabo algunas investigaciones 
para demostrar que este punto no era 
cierto, de ahí que de nuevo haya llegado 
una nueva notificación de precinto. 
Cuando la semana pasada se procedió al 
precinto, Antonio Sánchez prefirió no aban
donar la asesoría, "los policías que hay 
en la puerta tenlan ordenes de no dejar 
que me pasaran comida". Algunos veci
nos afirman que al tercer día tuvo que ser 
sacado, con una orden judicial, por las 
Fuerzas del Orden a la fuerza. 
Aunque Antonio Sánchez pretende la 
mediación del Ayuntamiento, fuentes 
municipales han asegurado a GETAFE EX
PRES que "es un problema de Comuni
dad en el que el Ayuntamiento no tiene 
mucho que decir".■ 

G.J. 
Foto: Miguel Martín 
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LOCAL 

Las cooperativas no cesan de realizar inscripciones 

En busca de un piso 
Muchas son las personas que, tras 
la apertura de las cooperativas, 
visitan estos días sus locales con la 
esperanza de encontrar la solu
ción a sus problemas. Vivienda es 
la única palabra que en estos 
momentos importa a los jovenes 
que se acercan por las cooperati
vas en busca de un piso. 

La puesta en marcha de las cooperativas 
para la construcción de las viviendas de 
precio tasado han tenido una gran acepta
ción en la población y son muchas las 
personas interesadas que se acercan a 
estas oficinas para informarse sobre las 
condiciones necesarias para acceder a 
estas viviendas, "los que somos de Geta
fe tenemos preferencia ". La mayoría de 
estas personas suelen ser jóvenes que 
pretenden formar una familia o padres con 
hijos jóvenes que intentan asegurar su 
futuro. "Nosotros hemos venido para 
Interesarnos por un piso para nuestros 
hijos, porque con un sueldo normal, ya 
me dirá usted". 
El precio de estos pisos que oscila entre 4 
y 8 millones, "a pesar de no ser muy 
elevado en relación con otros", supone 
en algunas ocasiones un grave problema 
para los jovenes que intentan adquirir una 
vivienda, "no es que sea un precio bajo 
pero tampoco se acerca a los 15 ó 20 
mlllones que te costaría uno normal y 

RESTAURANTE 

que mis hijos con su sueldo no se po
drían comprar". Aún así, muchos de los 
posibles compradores salen decepciona
dos· y resignados a la espera de otra 
oportunidad. "No podemos plantearnos 
comprar este piso, es demasiado dine
ro. Tendría que tener un sueldo como el 
de mi padre". 
Para poder acceder a estas viviendas los 
interesados deberán de cumplir una serie 
de formalidades entre las que se encuentra 
la de no poseer una vivienda en propiedad, 
"venimos aquf porque ya estamos har
tos de tener que pagar un piso todos los 
meses y que en definitiva ese piso no 
llegue a ser nunca nuestro". Otra de las 
condiciones indispensables se refiere a su 
salario, que no debe exceder las 3·5 veces 
del salario mínimo interprofesional. 
Según afirmaron fuentes municipales es
tas cooperativas no tienen ningún ánimo de 
lucro, pero en la mayoría de ellas se exige 
una cantidad inicial tan solo por la 
inscripción, "nos han pedido un dinero 

IVIENDAS 
por apuntarnos a la cooperativa, pero es 
algo que considero normal y que creo 
que lo exigen en todos los sitios". Algu
nos no son tan conformistas y lo comparan 
a un sistema de las academias, "es como 
una mátrlcula". 
Las 1.000 primeras viviendas se construi
rán en el barrio de Las Margaritas y oscila
rán entre 60 y 90 metros cuadrados, por lo 
que se podrá elegir entre las nece~dades 
de los compradores. "Creo que compra
remos una de 60 metros, porque para 
una pareja como nosotros no creo que 
nos haga falta más". La construcción de 
estas viviendas parece ser la única manera 
de que algunas personas se planteen la 
posibilidad de comprar un piso, "pienso 
que es la única manera de que mis hijos 
tengan algún día un piso porque con el 
dinero que ganan no creo que nunca 
pudieran meterse en un piso".■ 

J.L.C. 
Foto: Noé Mora 

VENTA DE LAS MERCEDES @ 
1/ " ' Especialidad en: 

Cordero Asado 
y 

~ Chuletón de Avila ~ 

Ctra. de Toledo, Km.10,200 
(Junto a estación de servicio) 

GETAFE EXPRES 

GETAFE (Madrid) 
Tele{. 695 4Q 02 

CLINICA VETERINARIA 

«ACUARIO» 
Capellanes, 7 - GETAFE 

Teléfono 682 33 31 
Te! Part . y Urgencias 217 63 83 

Análisis, Rayos X, Cirugía, 
Vacunaciones, Peluquería 

Horario: 
Laborables: 10-13.30 y 17-20.30 horas 

Sábados: 10-13.30 horas 
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GEMOSA 
C/. MADRID, 121 
28903 GETAFE 

¡INFORMESE YA! OPEL-S 
DEPARTAMENTO DE VEHICULOS DE OCASION 

-VEHICULOS DESDE 6 MESES 

-TODAS LAS MARCAS 

-GARANTIA OPEL 

-TOTALMENTE REVISADOS (40 PUNTOS) 

-SIN ENTRADA · 

-HASTA «60 'MESES» PARA PAGAR 

(POR LA COMPRA DE CADA VEHICULO DE OCASION) 

PARA CUALQUIER CONSULTA DIRIGIRSE A: 

OPTO. VEHICULOS DE OCASION 
TELEFONO: 681 69 12 



Rechazadas miles de alegaciones sobre 
la expropiación del "Gurrullero" 

E I Ayuntamiento en sesión 
plenaria aprobó gestionar por 
el sistema de expropiación del 
sector de suelo urbanizable "El 
Gurrullero". Ante esta expro
piación forzosa, los propieta
rios afectados presentaron 
miles de alegaciones dirigidas 
en la misma orientación, cues
tionar la modificación que se 
hizo del Plan General; dichas 
alegaciones han sido rechaza
das por el Ayuntamiento. El 
concejal de urbanismo, Jesús 
Neira, comentó que las alega
ciones no t ienen sentido ahora, 
sino que el momento oportuno 
para realizarlas hubiera sido 
cuando se aprobó la modifica
ción del Plan General, "las 
alegaciones no responden al 
motivo por el cual han salido 
a concurso". Otra razón por 
las que no se aceptan las ale
gaciones es porque la ley del 
suelo contempla como uno de 
los sistemas de desarrollo de 
aquellas zonas de viviendas, el 
sistema de expropiación . Ade
más el Ayuntamiento cree que 
este sistema es el más adecua
do porque las plusvalías que se 
generan con el desarrollo de 
aquellas zonas repercute des
pués, no sólo en los propieta
rios del suelo sino también en e 1 
conjunto del pueblo .■ 

Gulllermlna Morata 
Foto: Miguel Martín 
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LOCAL -

Aprobada la 
delimitación del 

polígono 
''Los Olivos" 

La delimitación del Polígono Indus
tria "Los Olivos" ha sido aprobada 
por el Ayuntamiento en la sesión 
plenaria del 1 O de Noviembre. Di
cho suelo está clasificado como ur
banizable programado para uso in
dustrial y se gestionará por el siste
ma de expropiación. En concreto, el 
polígono constará de 750.000m2de 
los cua les 250.000 pertenecen a las 
industria que están allí : Los Ol ivos, 
Macasa, La Subestación eléctrica, 
el Camping y la estación de servi
cio ; entonces quedarían alrededor 
de 550.000m2 que a una edificabi
lidad de 0'4 sale unos 350.000m2 

edificables . El Ayuntamiento va a 
delimitar el polígono para iniciar el 
expediente de expropiación. El 
concejal de urbanismo, Jesús Nei
ra, comentó: " mi objetivo es 
poder llegar a un acuerdo con los 
propietarios para podsr desarro
llarlo en conjunto •~ 
La Sociedad Estatal para la promo
ción y equipamiento del suelo, SE
PES, esta vez no va a gest ionar la 
obras, ya que el Ayuntamiento 
piensa que es suficiente con las 
obras que está realizando en el 
Polígono de San Marcos.■ 

G.M. 
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... AL SUR DE MADRID r 

MOSTOLES 
Ayuntamiento 

El CDS expedienta a uno de 
sus concejales 

El CDS ha decido abrir un expediente disciplinario a cinco 
de sus concejales en Móstoles y expulsar como militante 
a Femado Basterreche, tras haber firmado un escrito en 
el que se proponía a este último como nuevo portavoz 
municipal, en sustitución de Angel Alvarez, presidente 
local del CDS. El comité local del partido ha ratificado a su 
vez a Angel Alvarez como portavoz del partido. 
La expulsión del concejal ha sido forzada por la decisión 
de un grupo de concejales que tras una reunión adjudicó 
el cargo de portavoz a Basterreche. El acuerdo fue firmado 
por cuatro de los cinco concejales, donde tan solo Angel 
Alvarez, actual presidente local del CDS, mantuvo una 
posición discordante al resto de los concejales. El Comité 
Federal del partido estudiará los informes de los conceja
les que quisieron destituir de su cargo al portavoz 
centrista.■ 

MOSTOLES 
Sucesos 

FUENLABRADA 
Sucesos 

Desalojada una vivienda tras cinco años 
de ocupación 

Policía Municipal y Nacional desalojaron un edificio ocupa
do ilegalmente por una quincena de personas en el número 
8 del Paseo del Higueral. Este bloque abandonado por sus 
propietarios ha estado habitado durante cinco arios por 
personas indigentes. Los vecinos han tenido que sufrir 
desde entonces la delincuencia y el tráfico de droga de los 
"inquilinos", ya que múltiples fueron los robos durante la 
estancia de estas personas y muchas, también, las jerin
guillas encontradas en los pisos, que hacían de ellas 
viviendas prácticamente inhabitables. 
El desalojo se produjo a consecuencia de las trescientas 
fi rmas recogidas por los vecinos del barrio del Arroyo que 
se encontraban atemorizados por la inseguridad que este 
grupo de personas les ocasionaba. En el interior del edificio 
fueron encontradas dos escopetas, además de diversos 
objetos robados.■ 

Una niña disminuida recibe malos tratos en su colegio 
Asunción Iglesias y Florencia Velárdez, padres de la niria 
Susana de once arios, han denunciado públicamente "el 
trato indignante" que ha recibido su hija en el colegio de 
educación especial Miguel de Unamuno de Móstoles. Los 
padres han denunciado el trato a la niria, concretamente 
a las horas de comer, en las que sentada en una silla era 
atada a una columna con una soga en espera de recibir la 
comida. Los padres se percataron de la situación el 25 de 
octubre cuando fueron a entrevistarse, como todos los 
miércoles, con los profesores. 
Según ha declarado la madre "nos encontramos a la 

. niña descalza y con el pantalón por las rodillas y 
cuando pregunté por la cuidadora de la niña me 
contestaron que estaba con otro alumno y que Susana 
debla de haberse desatado de la columna". Los padres 
encontraron a su hija sentada en una silla y atada a una 
columna mirando como comían los demás, "es indignan
te para cualquier ser humano estar atado como un 
animal sin participar de nada". Tras posteriores averi
guaciones los padres supieron que se ataba a la niña 
desde hacía dos af'ios a la hora de comer. 
La asociación de padres del centro piden responsabilida
des al Ministerio de Educación y Ciencia y exigen el cese 
inmediato del director, profesores y cuidadores y demás 
miembros del colegio. "No eximimos de culpa a ningún 
ser humano que haya visto a mi hija así y no haya dado 
cuenta de ello", declaró la madre. 
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Susana es una niña hiperáctiva que no habla pero según 
consta en informes médicos es capaz de comer semisól i
dos y beber agua sóla.■ 

GET AFE EXPRES 



... AL SUR DE MADRID 

E NTREVISTA 

Luis Miguel Alvarez, concejal de Seguridad Ciudadana del ayuntamiento de Fuenlabrada 

''Todos son incidentes aislados'' 
En la madrugada del pasado 
día 4, la localidad madrileña 
de Fuenlabrada era testigo 
de un incidente en el cual un 
policía municipal resultó 
herido de bala por un agente 
del Cuerpo Nacional. Sobre 
ésta y otras cuestiones pun
tualesque atañen actualmen
te a la Concejalía de Seguri
dad Ciudadana del ayunta
miento de Fuenlabrada, Luis 
Miguel Alvarez, responsable 
de dicha concejalía desde 
hace más de dos años, expone 
sus puntos de vista. 

Preg.- ¿Cuál es su postura 
ante el enfrentamiento ocu
rrido recientemente en Fuen
labrada entre un policía de su 
jefatura y un nacional? 

Ya hemos tenido una reunión 
con los sindicatos y vamos a 
tratar el tema en la Junta Local 
de Seguridad para que se acla
re totalmente la cuestión. Se 
trata de una persona de un 
cuerpo donde hay miles de 
personas y que tampoco es de 
la comisaría de Fuenlabrada 
(hace aquí referencia al pol icía 
nacional). Esto es un hecho 
aislado dentro de lo que es el 
Cuerpo de Pol icía. Es noticia 
porque no ocurre nunca; si 
ocurriera todos los días, no 
sería noticia. 

¿Este hecho puede repercu
tir de alguna manera en la 
imagen del cuerpo? 

En este sentido, no va a reper
cutir en nada. Al revés, estos 
hechos creo que refuerzan el 
hablar las cosas y comprender
las. Esto es un hecho aislado 
dentro de lo que se ofrece en 
este pals. 

GETAFE EXPRES 

¿Van a prestar su apoyo al 
policía afectado? 

SI, nosotros vamos a ayudar 
jurídicamente al policía nuestro 
en la causa que quiera llevar 
adelante contra el policla na
cional. Pondremos nuestros 
servicios jurídicos a su disposi
ción, al igual que siempre hace
mos con los trabajadores que, 
como consecuencia de su tra
bajo, tienen algo que ver con la 
justicia en el sentido de recla
maciones u otro tipo de cosas. 

El pasado 26 de octubre una 
niña era atropellada al cruzar 
una calle, con lo cual ha sur
gido una problemática en 
torno al correcto uso de las 

señalizaciones. ¿Cómo res
ponde usted a las quejas de 
los vecinos y colegios próxi
mos a la zona donde ocurrió 
el hecho? 

De los seis sitios donde ellos 
tienen algún tipo de motivación, 
hay varios que ya están cumpli
dos. Hay otro que vamos a 
cumplir en los próximos dlas, 
puesto que está dentro del Plan 
de la Dirección General de 
Tráfico. Tal es el caso del cruce 
de la calle Comunidad de 
Madrid con la calle de Extrema
dura. Sólo quedaría uno de los 
seis puntos, que es el de la calle 
Extremadura. Lo que nosotros 
proponemos es una señaliza
ción con una valla de protec
ción para no salir a la carretera 

y un policla a la entrada de los 
colegios. Vamos a intentar 
hablar con las asociaciones de 
padres de alumnos más sose
gadamente que a través de las 
medidas de presión, y vamos a 
ver si buscamos alguna solu
ción conjunta. 

En cuanto al bloque de vi
viendas desalojado en el 
Paseo Higueral, ¿cuál es la 
postura del ayuntamiento? 

Nosotros ya venlamos inten
tando desde enero que estas 
personas cambiaran su acti
tud, no por quien sea el propie
tario de la vivienda, que es en lo 
que el ayuntamiento no entra, 
sino porque estaban provocan
do con su actitud y con sus 
formas de buscarse la vida un 
estado social dentro del circulo 
en el que se mueven que los 
vecinos estaban hartos de 
aguantar. 

¿Es cierto el rumor del con
sumo y venta de droga? 

SI, pero es a pequeña escala. 
Lo que pasa es que, evidente
mente, cuando uno sabe que 
ahl hay eso y encuentra una 
jeringuilla en el suelo, provoca 
una alarma, pero no es en 
venta masiva, sino que es un 
pequeño traficante y ya está 
absolutamente erradicado ese 
tema con el desalojo total de la 
vivienda, que es lo que a noso
tros nos pedlan los vecinos. 
Hemos hecho los preceptos 
legales con la autorización del 
juez y con los avisos suficien
tes, se ha desalojado la vivien
da, sin ningún altercado y con el 
apoyo de los vecinos. ■ 

Manuela Ortiz 
Foto: Noé Mora 
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REPORTAJE . 

Casi 50.000 getaf enses presentan 

la declaración de la renta 
Todos los ciudadanos tienen derechos y obligaciones y, una de éstas, la más dolorosa para casi todos, 

consiste en el pago del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, que grava los ingresos anuales. 
Este dinero es el que permite funcionar al Estado, repartido en distintos servicios y actividades en los 

Presupuestos Generales. 

No todo el mundo está obligado 
a declarar, sólo deben hacerlo aquellas 
personas cuyos ingresos anuales son 
superiores a las 840.000 pesetas, pro
cedentes de rendimientos de trabajo 
personal dependiente o que hayan 
obtenido rendimientos de capital mobi
liario superiores a las 200 .000 ptas. 
brutas. Este concepto se refiere a 
intereses, dividendos, compra-venta 
de pisos, etc. En Getafe existían 
44.860 personas en este caso en la 
declaración precedente. Actualmente, 
puede que la cifra se incremente ante la 
posibilidad de que la declaración en 

Página 30 

lugar de ser conjunta , se haga por 
separado en los matrimonios. 
La reforma en el Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas se 
debe a una sentencia del Tribunal 
Constitucional del 20 de febrero de 
1989, ante la reclamación de un contri
buyente, que se veía obligado por la ley 
a acumular sus ingresos con los de su 
esposa, con la que se había casado 
cinco días antes de terminar el año. 
El Tribunal Constitucional entiende 
que los matrimonios están discrimi
nados frente a los demás contribu
yentes por la acumulación de las 

~ 
-V 
' ~ 
~ ·~ 

é9 

~ 

rentas de los conyuges en una única 
declaración, que les hacia tributar 
en mayor medida debido a la progre
sividad de la tarifa del impuesto. 
Dictaminó, además, que las leyes fis
cales no otorgan a la familia la debida 
protección. Frente a esto, se ha intro
ducido u na deducción relativa a las 
cargas familiares, con el fin de poten
ciar la declaración conjunta . Pero el 
gran avance es el haber conseguido 
acabar con la obligatoriedad de tributar 
~ando las rentas familiares en una 
so"Fch:leclaración. 
De las 44.860 declaraciones de la 
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renta presentadas en Getafe, 26.425 
han sido objeto de devolución, al 
haber pagado más de lo que real
mente les correspondla, mientras 
que 18.173 deben ingresar más di
nero, al haberles sido retenido 
menos dinero del correspondiente. 
Sólo 262 resultaron negativas. 
Los impresos de declaración suminis
trados por hacienda responden a la 
llamada declaración símplificada y a la 
ordinaria. En la declaración ordinaria 
las tres primeras hojas son las más 
importantes, afectando al 80% de los 
españoles los apartados..consignados 
en ellas. 
En la portada se consignan los datos 
referidos a la delegación de hacienda 
a la que se pertenece, los relativos al 
cónyuge y familiares a su cargo. En 
caso de que alguien asesore la decla
ración tambien deben aparecer estos 
datos, en el apartado llamado repre
sentante. Aquí debe decidirse si el 
0'52 % de la cuota íntegra va a la iglesia 
católica o a fines de interés social. 
En la página primera se incluyen los 
rendimientos del trabajo y de capital 
mobiliario y en la segunda los del capi
tal inmobiliario y, si es el caso, el de las 
actividades profesionales o artísticas. 
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Cómo pagar menos 

El único refugio para aquellos que 
deben presentar la Declaración es 
aprovechar las posibilidades de deduc
ción o desgravación que ofrece el 
IRPF. Se distinguen dos tipos, las 
deducciones de Base, conceptos que 
se pueden restar a la base imponible -
la renta suj.eta a tributación- y las de
ducciones de Cuota Integra-importe 
bruto a pagar-. 

De las 44.860 declaraciones de la 
renta presentadas en Getafe, 
26.425 han sido objeto 
de devolución, al haber pagado 
más de lo que realmente les 
correspondía, 18.173 deben 
ingresar más dinero, al haberles 
sido retenido menos dinero del 
correspondiente. 
Sólo 262 resultaron negativas 
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Las deducciones de base, para que 
sean aceptadas, deben ser refrenda
das por una serie de documentos que 
acrediten el derecho del declarante a 
ellas. Una de estas deducciones se 
refiere a la Seguridad Social, aplicán
dose íntegramente la cuota pagada 
ese año. Igualmente, puede descon
tarse el 2°/o de l:os ingresos int~ros 
del trabajo, sin necesidad efe explicar 
su destino. 
En el caso deque se cuente con intere
ses por clféditos, satisfechos para la 
adquisición de capital mobiliario 
(acciones, bonos, etc.), existe un límite 
de 200.000 ptas. en la declaración 
conjunta y de 100.000 en la separada. 
Si se refiere al capital inmobiliario, el 
límite es de 1.600.000 ptas. y de 
800 .000, respectivamente. 
Otra de las deducciones de base posi
bles se refieren a la administración y 
custodia de cartera de valores, con
cepto deducible con la presentación de 
un justificante que dan en los bancos 
que gestionan las acciones o de la 
Agencia de Cambio y Bolsa, en su 
caso. 
Los planes de pensiones, monte
píos obligatorios y mutualidades 
son también deducibles. 

t30Rl3 0N f 5 " 
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MODA 
HOMBRE Y MUJER 

PLZA. ESCUELAS PIAS, 1 
TEL: 695 61 24 

Centro del /4A. 
Corcho S.A. ~ 

CORCHO EN GENERAL 
DECORACION, 

MARROQUINERIA 
V CONFECCION 

VESTIDO GITANA V 
COMPLEMENTOS 

AVDA DE OPORTO, 81 
TELEFS: 472 46 63 

4724747 
28019 MADRID 

C/ DEPOSITOS, 2 
ESQUINA C/ MADRID 

TEL: 696 64 37 
Getale (MADRID) 

+ 
CruzRoja~ 

GETAFE 

pone 
a su disposición 

GABINETE PSICOLOGICO 

- UTILIZALO -

lVIODi\S 

~ 
JOSE MARY 
C/ TOLEDO , 36 TEL: 695 52 60 

~~ 
' ~gfJw/g 

PUERTAS 
(DE SEGURIDAD 
E INTERIOR), 
ARMARIOS, 
HERRAJES Y 
CUBRE
RADIADORES 

Ciempozuelos,8 
28904 GETAFE 
Teléf. 6812901 

TODO PARA EL DEPORTE 

C/ Madrid, 48 
28902 GETAFE (Madrid) Teléf. 696 54 00 

Una historia de amor que recordarás toda tu vida. 
Con gente inolvidable. En la que tú darás mucho, pero recibirás mucho más. 
Hazte voluntario de la Cruz Roja. 

~d~ 

NOVIA 

AVDA. LOS ANGELES, 19 
28903 GETAFE (Madrid) 

Telef: 681 64 36 

MESON 
DE 

JEROMIN 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

Felipe Estevez, 4 GETAFE 

VIVE UNA HISTORIA DE AMOR. 
Asamblea Comarcal de 

Cruz Roja Española 28902 GETAFE (MADRID) + CmzRoja~ 
C/Leganés, 15 Tel. 695 60 47 LLAMA AL 900-110000 
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En las deducciones por cuota, las 
más importantes son las familiares. 
Por cada hijo soltero, menor de 25 
años, que ingrese menos de 125.000 
ptas. anuales, viviendo en el hogar 
familiar, puede deducirse la cantidad 
de 17.600 ptas. Por los ascendientes 
con ingresos inferiores a 600.000 
ptas., se deducen 13.2000 ptas. Por 
cada familiar que padezca algún tipo de 
deficiencia psíquica o física, pueden 
descontarse 44.000 ptas. Si se ha pa
decido algún tipo de enfermedad, se 
deducen un 15% de los gastos de 
quienes integran la unidad fami.liar. 
Finalmente, las inversiones en segu
ros de vida, muerte o invalidez des
gravan un 10%. También se deducen 
las cantidades de los planes de pen
sión. 
Otras posibilidades se refieren a la 
deducción variable, sólo aplicable en 
la declaración conjunta de dos conyu
ges que trabajan, dividendos (un 10%) 
y rendimientos del trabajo indepen
ciente -22.000 ptas. por persona que 
trabaje fuera de casa-. 
Esperemos que estos consejos sirvan 
para algo a todos aquellos que en estas 
fechas viven uno de los peores mo
mentos del año.■ 

Soledad Galiana 
Fotos: Miguel Martín 
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El Tribunal Constitucional considera que los matrimonios 
están discriminados frente a los demás contribuyentes por 
la acumulación de las rentas de los cónyuges en una única 
declaración. 
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ECONOMIA 

R eportaje 

Amper, respuesta nacional 
de las telecomunicaciones 

Tras un año de permanencia en 
Getafe, Amper se ha co~.Udado 
en la ttd industrial de la loeaUdad 
hasta el punto de atraer la aten
ció.a de nuevos proyectos de am, 
pliación del grupe,, romo Am~r 
Programas, que potlria ubicarse 
también aquí. No obstante, el 
Grupo Ampe,r lucha hoy p0r so
breponerse a una am.mciada caí
da de beneficios d~ un SO%, des, 
censo provocado J>0F ta disminu
ció,11 de lQS ~idos de Telefónica. 

Cuando el único~e~r oo 
tetétoms.eonuQStfOpaises T•tón~ 
y el camPQ de- tas T~n1.tu~~ 
y¡ ta Etffltón~a Q-St4 ifflad~ PQf ~s 
rrnultina.cicooales, resulta loable 81 es, 
tueml ~.- CfíQarun grupo nadooa.lqu@: 
oo~ta EID estQ áfW., Est~ QS Qt oo~ 
t""Q¡ de Amper, que desd:& 198;'3 S& 
i~r¡PQló eQtnO ~ft~ toonQló9ica 
al Gn.iPQ de Tetet~a. oof\SQlidát~ 
se en eC sector como ~ primer hQldtng 
pri~ado españQL 
Com estos precedentes la instatación 
en Getate de la planta de• ensambtaj& 
final de Amper fue recibida con euforia 
hace un año. Inaugurada por el recién 
nombrado ministro de Transportes y 
Telecomunicaciones, José Barrionue
vo, Amper invertía 2.932.800 pts. en 
las nuevas instalaciones. 
El edificio resultante sería una rernode
lación del ocupado anteriormente por 
Telefonía y Datos, en el polígono in
dustrial de Los Angeles. Las condicio
nes que aportaba la inclusión de Geta
fe en la ZUR, Zona de Urgente Rein
dustrialización, resultaron un atractivo 
para Amper como declara Carlos 
Echalecu, Consejero Delegado de 
Amper en Getafe, "hicimos un análi-
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""La polémica oon el pefSODal 
surgiria e-ste -verano (t)II la 
Ndu«ión de pJantiUa. 
Ea G~afü disminu'1) en 
4 personas,. mientras en otras 
fadoria se llegaba a los 
30 despedidos"' 

sis de zonas y vimos que Getafe 
había tenido una, trayectoria impor
tante, pero que había sufrldo una 
calda y decidimos apoyarla ". 
Dentro de la actividad de Amper, pro
ducción de terminales teletón icos , tele
máticos y preinformáticos, además de 
microelectrónica, la planta de Getafe 
comprende tres unidades: planta de 
ensamblaje final, talleres de matrice
ría, mecánica y plásticos y almacén de 
semielaborados. 
Además de remodelar el edificio de 
Amper Getafe, se trajo material y utilla
je de la factoría de San Fernando y 
equipos de Madrid, "el traslado se 
tuvo que hacer en fines de semana y 
la maquinaria pesada se tuvo que 

traer en agosto", declara el señor 
Echalecu. 
El personal también fue trasladado en 
su mayoría de Madrid, aunque se 
sumaron antiguos empleados de Tele
fonía y Datos y algunas nuevas incor-
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poraciones. En total se.rían 390 em
pleados, de los que un 70% pertene
cían a Madrid, "por esta razón tuvi
mos que poner hasta 11 líneas de 
autobuses .. , declara Echalecu. 
La polémica con el personal surgiría 
este verano con la reducción de planti
lla. En Getafe disminuyó en 4 perso
nas, mientras en otras factorías se 
llegaba a los 30 despedidos. La no 
renovación de los contratos tempora
les fue motivada por la situación de 
deterioro de Amper. A pesar de la polí
tica de expansión de Amper, su princi
pal mercado ha sido Telefónica y preci
samente la caída de pedidos de ésta ha 
causado el recorte de la rentabilidad 
del Grupo. 
Además de intentar negociar un plan 
de compras con Telefónica, Amper 
intenta expandirse al exterior a través 
de 24 segmentos de actividades com
plementarias en los campos industria
les y tecnológicos de países como 
URSS, EEUU, Puerto Rico o Portugal. 
A pesar de ésto, Amper intenta recupe
rarse y consolidarse en el sector; nues
tro obletivo es crear tecnologla y 
servir a un mercado que hasta ahora 
ha tenido que recurrir a la import• 
ción ", declara Echalecu. 
Los clientes habituales de Amper son 
compañías como Olivettt, en el extran
jero, o Telefónica, en el territorio nacio
nal, además de servir a algunos ban
cos servicios como los magnetógrafos. 
A pesar de la importante reducción de 
beneficios de Amper, este año se prevé 
una facturación de 15.000 millones de 
pts. Las inversiones más importantes 
se realizaron el año pasado en maqui-

\ naria y en asentar la producción y el 
personal. 
Amper tiene una rama importante 
dentro de las empresas tecnológicas, 
la investigación; "tenemos una plan
tilla de investigación propia, es una 
plantilla joven y cuya labor es de 
vital importancia para el desarrollo 
de la producción tecnológica". 
Ahora Amper, tras la importante baja 
de producción de los 90, trabaja para 
superar satisfactoriamente los 90 .■ 

Esther García 
Fotos: Miguel Martín 
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"Su principal mercado ha si.do 
Telefónica y precisamente la 
caída de pedidos de ésta ha 
causado el recorte de la 
rentabilidad del Grupo Amper'' 

"La planta de Getaf e 
comprende tres unidades: 
planta de ensamblaje final, 
talleres de matricería, mecánica 
y plásticos de semielaborados" 

ECONOMIA 
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EN e ANDELERO 

Paro, efecto del ajuste 
/ . 

econom1co 
Se han hecho notar ya los primeros efectos del ajuste 
económico , un considerable aumento del paro en 
12.752 personas , en las oficinas del INEM durante el 
mes de octubre. 
La creación de empleo ha sido el primer punto perjudi
cado por el ajuste económico del gobierno. Se trata de 
un primer resultado poco halagüeño que debe hacer 
reflexionar a los eufóricos promotores de esta política 
económica. 
La cifra total de paro se sitúa con este aumento en los 
2.430.608 trabajadores, al~nzando los niveles del 84, 
lo que revela con toda claridad el retroceso en la crea
ción de empleo. Dentro del desolador panorama ha sido 
de nuevo el sector femenino el que ha registrado un 
doble ascenso en el paro respecto al sector masculino. 
En cuanto a los sectores de actividad , el incremento de 
paro ha sido mayor en los sectores del turismo como era 
previsible al final del periodo estival. Sin embargo, sigue 
sin preveerse la fragilidad del empleo creado, basado 
habitualmente en contrataciones temporales y tampoco 
se preven medidas para frenar lo que no ha hecho más 
que empezar. El proceso de ajuste económico empieza 
y las cifras de paro comenzarán a ser lamentables 
notarios de la situación.■ 

Esther García 

Política de Empleo y bienestar social 

Autor: Francisco Parra 
Luna. 
Editorial: EUDEMA. 
Páginas: 213. 

Francisco Parra anali
za en esta obra la polí
tica de empleo que 
siguen los gobiernos 
actuales desde la dé
cada del 82. 
Se trata de un análisis 
metódico y crítico de la 
política que se ha se
guido para combatir el 
paro. Parra califica de 
inadecuada la política 
seguida hasta ahora y 
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apuesta por una políti
ca de concertación.■ 

TRIBUNA ... 

Plan de formación para desempleados 

Ha sido presentado por el gobierno actual del ayuntamiento 
madrileño el plan municipal de formación para desemplea
dos. 
El programa "Creación de empleo 1990" ha tenido un 
presupuesto de 3.600 millones de pesetas, de los que 1.660 
están financiados por diversos por organismos europeos, 
como el Fondo Social Europeo, y nacionales, como el INEM. 
Los programas ofrecen formación de una profesión , 
mientras se ofrece un sueldo en el curso. Se dirige a 
desempleados y parados de larga duración. Ahora ha sido 
transformada la Consejería Técnica para la Programación 
de Empleo en una nueva dirección de servicios y además 
se han donado parte de los presupuestos de organismos 
como el Círculo de Jóvenes Empresarios.■ 

... DE HoNoR 

Julio Cesar Bonmatí 
Es el director del Banco de 
Crédito Industrial de Geta
fe, banco ubicado en Geta
fe recientemente. Se trata 
de la primera sede de esta 
entidad que se ubica fuera 
de una capital de provincia. 
Ofrece importantes crédi
tos a empresas e industrias 
por lo que se prevé un buen 
futuro en la localidad debido 
a la importante red indus
trial. 
Bonmatr ha estado ante
riormente en sedes del 
banco en Toledo y anterior
mente en Galicia .■ 

Angel Mullor 
Este economista, de 41 
años, es director del Esene 
1, sociedad intermediaria 
de la compaf'\ía ABB, com
pradora del grupo CENE
MESA. 
Fue director económico-fi
nanciero de la gerencia si
derúrgica bajo la batuta de 
Industria. Hoy se encarga 
del sector industrial de bie
nes de equipo eléctricos .■ 
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Ratificado el polígono 
industrial de la Cantueña 

La pasada semana quedó ratificado en un pleno celebrado 
en Parla la puesta en marcha del polígono industrial que irá 
ubicado en el Cerro de La Cantueña, entre Parla y Fuenla
brada. 
Con la ratificación del pleno del ayuntamiento se materializa 
la anterior firma del consorcio urbanístico entre los ayunta
mientos de Parla y Fuenlabrada y Comunidad Autónoma 
(ver número 53) que proyectaba la instalación de importan
tes industrias a lo largo de más de 300 hectáreas. 
La ubicación de industrias en esta zona ayudará a la 
recuperación de Parla y Fuenlabrada, excluídas de las 
ayudas comunitarias de los fondos FEDER.■ 

Industrias 
británicas en el sur 
Un nuevo polígono industrial promocionado por industrias 
británicas se asentará en los terrenos colindantes a 
Humanes y Griñon próximamente. 
Sobre una extensión de 50.000 metros cuadrados y con 
una inversión que supera los 800 millones de pesetas se 
desarrollará este nuevo polígono industrial, que podía 
estar a pleno rendimiento en 1991 . 
Será ocupado principalmente por industrias británicas 
dedicadas a la producción de elementos informáticos y de 
nuevas tecnologías. Precisamente, promotores de estas 
industrias británicas estudian la posibilidad de desarrollar 
nuevos polígonos industriales en la región madrileña.■ 

Semana del dinero en 
Madrid 

La Semana del Dinero, SEDIN 89, se ha celebrado en 
Madrid durante toda la semana pasada. Esta ha sido 
organizada por la Sociedad Europea para el Desarrollo y 
el diario "Expansión". 
En esta semana dieron a conocer sus productos y servi
cios financieros bancos, cajas de ahorro, e inversores 
nacionales y extranjeros. 
Encabezaron el comité de honor de la Semana del Dinero 
el ministro de Economía, Carlos Solchaga, otros políticos 
como Joaquín Leguina y Rodríguez Sahagun y banqueros 
como Sánchez Asiaín, Escamez, Boada ... ■ 

Esther García 
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Nuevos transportes 
para Parquesur 

Con la puesta en marcha de la parte comercial se ha 
realizado la 21 apertura en el macrocomplejo Parquesur, 
precedente de la inauguración oficial que se producirá 
dentro de un mes y con la que ya se abrirá la totalidad de 
las instalaciones recreativas. 
En tanto se ha anunciado el estudio de viabilidad para 
poner en marcha nuevas líneas de autobuses e incluso 
alguna estación ferroviaria para acceder a Parquesur y 
poder dar un servicio necesario a los 34 millones de visitas 
anuales que prevé la empresa. 
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Parques u r supone, según nos ha declarado el presidente de 
la promotora Parques Urbanos, Juan Thomas de Antonio, 
"una revolución en el concepto de equipamientos 
urbanos, debido a su multlpllcldad". El grupo Parques 
Urbanos ha movido más de 20.000 millones de pts. en esta 
operación durante tres años. Ahora espera mover más 
100.000 millones de pis. durante el trienio siguiente. De este 
modo el grupo puede llegar a controlar de l 1 al 2% del 
Producto Interior Bruto, lo que pone de relevancia su impor
tancia. 
Parquesurpresentó en proyectos originarios el dibujo de una 
plaza de toros, pero fue retirada del proyecto según el 
presidente de Parques Urbanos "porque sólo podía tener 
caracter eventual y el resto del tiempo causaría sensa
ción de vacío".■ 
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Hiper Getafe 
C /. Madrid, 117 Getaf e '2 695 68 64 
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Eduardo Caturla cesa 
como entrenador de la 
U.O. Salamanca 
Eduardo Caturla, técnico bastante querido y conocido en nuestra localidad, cesó' 
como entrenador de la U.O. Salamanca. La razón que da el presidente del equipo 
para haber prescindido de los servicios de Caturla es la mala trayectoria del equipo, 
ya que los resultados obtenidos no eran los esperados. Sorprende este cese ya que 
con una plantilla normalita, se estaba consiguiendo mantener la cuenta de 
negativos bastante baja. En los mentideros de la ciudad helmántica se dice que 
habla cierto malestar en la junta directiva porque Caturla dejaba en el banquillo a 
jugadores que tenían una-ficha más alta que otros más modestos, los cuales 
jugaban dando mejores rendimientos .■ 

Torneo de ajedrez en Getaf e 

En los próximos dlas 17 y 24 de no
viembre, y 18 y 25del mismo mes, a las 
19, 00 h y 9, 45 h respectivamente, se 
celebrará un torneo de ajedrez en la 
casa de la juventud "Las 
Margaritas". Colaboran en el evento 
los clubs de ajedrez "Xatafe" y "El 
Berclal". Las inscripciones se realiza
ran en la propia casa de la Juventud 
"Las Margaritas", sita en la C/ Aza
har, 4. Los premios que se darán 
oscilan entre 12.000 y 4.000 ptas en 
metálico. 

Almudena López tercera en el 
Campeonato de España 
La judoka getafense, Almudena Ló
pez, quedó clasificada en tercer lugar 
en el último Campeonato de España 
celebrado en el nuevo polideportivo de 
Cáceres. Almudena no pudo a la judo
ka valenciana Alclbar que venció a 
nuestra deportista por un Yuko ante un 
público que abarrotaba las instalacio
nes. La actuación de nuestros demás 
judokas junior, que no estuvo a la altura 
de las circustancias, fue salvada por 
nuestra campeona que se encuentra 
actualmente en la residencia Joaquín 
Blume, recibiendo ayuda del Consejo 
Superior de Deportes.■ 
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Diario desde una 
grada 

La hipotética 
conjura de 

H.E.R.B.A. S.A 

Raúl Castlllo 

En el caso de que nuestro Getafe 
C.F. ascendiera a la división de plata 
del fútbol espaf'iol ¿Cómo se podría 
hacer frente la ingente cantidad de 
gastos que supondría el nuevo pre
supuesto para una camparía en 
segunda? Todos nos hacemos esa 
pregunta de alguna manera o de 
otr~. pero mira por donde, paseando 
por los barrios más cercanos a Las 
Margaritas, me encontré con un 
venerable anciano que me comen
tó: 
"¿Lo del ascenso a segunda? Ese 
es un tema que está tirado. La 
empresa HERBA da aL Getafe 
todo el dinero que sea necesario, 
a cambio de que Antonio de Mi
guel no abra la boca. Además, 
Raúl, no se si sabrás que en la 
junta directiva hay dos personas 
de la empresa HERBA que serán 
los que echen a de Miguel del 
Getafe C.F. para quedarse con la 
poltrona." 
Concluida la narración del relato, no 
daba crédito a mis oídos. Pero poco 
a poco iba haciéndome más a la idea 
~ que la historia fuera cierta. Todo 
encajaba perfectamente. Un ayun
tamiento que no ve con buenos ojos 
al actual presidente del Getafe C.F., 
una empresa que está vinculada a a 
las obras que el ayu ntamlento de 
nuestra localidad hace y que se 
convierte en mecenas del equipo 
azul. No conformándose con eso, 
toman posiciones en la junta directi
va colocándo a dos personas de la 
empresa. 
Todavía no me lo acabo de creer, 
pero habrá que esperar aconteci
mientos. Lo único que le digo Anto
nio de Miguel es que aguce el irige
nio y la vista si quiere conservar su 
poltr~~ por la que tantos y tanto 
"shows"ña montado, porque cuan
do el ria suena ... ■ 
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Se constituirán pronto como peña Bernardo Cid 

Brigadas Azules: entre 

la pasión y la violencia 
No son vándalos. Su interés se centra en animar 
domingo tras domingo al Getafe C.F. Han sido 
manipulados, maltratados y han tenido algún que 
otro problema con la justicia. A pesar de ello siguen 
cada día más motivados con la mirada puesta en su 
ídolo Bernardo Cid. 

~ 
J "i. 

Las Brigadas Azules se 
formaron hace dos años, a 
raiz de un partido At. Ma
drid- Getafe C.F. en el que 
hubo algún que otro inciden
te con Jesús Gil, presidente 
de la entidad rojiblanca . 
Como el que no quiere la 
cosa, se unieron y consi
guieron levantar !a moral al 
equipo con sus gritos y áni
mos. La directiva del Getafe 
C.F. siempre les ha apoyado 
y nunca han tenido ningún 
problema con Antonio de 
Miguel, del que ellos dicen 
que es un buen presidente. 
El lugar de residencia de los 
componentes de las Briga
das es el barrio de Las 
Margaritas, colindante al 
campo donde juega el equi
po de nuestra localidad y sus 
reuniones son en el bar 

Avenida. Uno de sus objeti
vos es constituirse como 
peña que pasaría a llamarse 
pena "Bernardo Cid". 
Muchas y múltiples son las 
anécdotas y "batallas" por 
las que este grupo de chicos 
han tenido que pasar. Fa
mosa se hizo la bronca que 
le montaron a Alfredo 
Duro, periodista de nuestra 
localidad, al que le lanzaron 
globos y huevos en un part i
do disputado en Las Marga
ritas. Posteriormente, el 
periodista les llevó a su 
espacio informativo con el 
fin de deshacer el entuerto. 
Las Brigadas Azules" son 
sinceros a la hora de recono
cer que muchos de sus 
mágicos rituales están co
piados de los ultrasur ma
dridistas. Además, "mu-

El grupo ultra está formado por niños y adolescentes 

chos de nosotros pertene
cemos a los ultrasur, aun
que se debe tener muy 
claro que en Las Margari
tas nunca hemos utilizado 
la violencia, ni la utilizare
mos" 
El episodio más triste en la 
historia de las Brigadas 
sucedió cuando montaron 

un altercado de orden públi
co en el palco de Las Marga
ritas . Esto les costó algunos 
de sus miembros el tener 
que verse las caras con la 
justicia, estando todavía 
pendientes de un recurso de 
apelación, ya que el fallo del 
tribunal les conminó a pagar 
7.000 ptas de multa. 

Materiales de Con·slrucción CORTES 
AZULEJOS· - PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 
Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 • PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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Entre los más feroces ene
migos de las Brigadas se 
encuentran los "Boys Le
ganés", con los que confie
san llevarse muy mal. "Son 
unos macarras y unos gi
tanos. El affo pasado nos 
sacaron del Municipal de 
Leganés con navajas. Les 
estamos esperandp a que 
vengan a Las Margaritas, 
se van a enterar". Pero no 
todos son enemigos. Las 
Brigadas mantienen rela
ciones cordiales con los ya 
mencionados ultrasury con 
los hinchas del Rayo Valle
cano, no así con el Frente 
Atlético, de los que también 
son enemigos. 

es lo que más le reprochan 
las fuerzas del orden, ya que 
por lo único que les ha llama
do la atención la policía es 
por u na bandera de Espat'la 
que ponía "Brigada". "A lo 
mejor creyeron· que éraJ 
mas franquistas". 
Unas veces son veinte, 
otras cincuenta, pero do
mingo tras domingo siguen 
siendo fieles a su cita con el 
Getafe C.F. Tanto aman los 
colores de su equipo que 
tienen pensado montar una 
expedición, si el Getafe lle
ga al último partido de liga 
con posibilidades de 
ascenso.■ 

Raúl Castillo 
Fotos: Noé Mora 

La gente de esta peña ma
quina todo tipo de artimañas 
con el fin de financiar sus 
viajes hacia los campos en 
los que juega el equipo. No 
les importa vender papele
tas con el fin de conseguir un 
autocar que les lleve hasta el 
campo de turno. Llama la 
atención el altavoz con el 
que animan a los jugadores. 
"Lo compramos en el ras
tro con el fin de que se nos 
oyera mejor. La afición de 
Getafe es muy fria e in
transigente. Nosotros 
apoyamos al equipo in
condicionalmente, sin 
mirar el resultado". El 
material pirotécnico, aun
que cuesta conseguirlo, lo 
obtienen de una pirotecnia 
de Villaverde. Pero esto no 

Arriba: las Brigadas Azules durante un encuentro en Las Margaritas. 
Abajo: el material pirotécnico nunca falta en sus actuaciones. 

Publicidad L • • '\.. ~ -- ... , 
• REGALOS DE EMPRESA 
• PRENSA Y RADIO 
• ENCENDEDORES 
• BOLIGRAFOS 
• CAMISETAS 
• RELOJES 
• LLAVEROS 

• CARTERAS 
• DIETERIOS 
• AGENDAS 
• MARROQUINERIA 
·• LOGOTIPOS 
• ROTULACION DE FACHADAS 
Y VEHICULOS INDUSTRIALES 

OFICINA Y EXPOSICION 
C/ CAPITAL CARLOS HAYA, 1 
28902 GETAFE (MADRID) 

GETAFE EXPRES 

TEL: 682 35 80 
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MANTENIMIENTOS ELECTRICOS Y SERVICIOS 

* Mantenimientos Electricos 
* Estudios y Realización de 

Mantenimientos Preventivos 
* Redes Informáticas 
* Alarmas (Robo, incendios, 

Gas) 
- 24 HORAS -

C/ Carabanchel,29 (LOCAL) 
Tel. 695 04 35 GETAFE 
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COMPLEJO LAS MORERAS 

ACTUACIONES 

DIA 18 NOVIEMBRE HUMOR DIA 25 NOVIEMBRE 
LUZ BELEN 

CANCION ESPAÑOLA 

JOSE MANUEL SANTIAGO Y 
ENCARNI SAN PEDRO 

DIA 2 DICIEMBRE 
MONICAALBA 

VEDETTE 

DE NOCHE A MADRUGADA con la orquesta de la CASA 

• RES TAU l<ANTE 
• SALONES PARA BODAS Y COMUNIONES 

Calle Madrid, 143 antiguo (final) 
Junto aparcamiento de Rente en Las Margaritas 

Teléf. 696 21 75 GETAFE 

• SALON PRIVADO PARA COMIDA DE EMPRESAS 
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• CAFETERIA PUB 
• AMPLIAS TERRAZAS 
• GASOLINERA 

COMERCIAL 

FRIMAFkOD, S.L. 
REFRIGERACION INDUSTRIAL 

APARATOS ALIMENTACION - HOSTELERIA 
C/. Capitán Carlos Haya, 8 Telef .: 695 23 96 
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SI QUIERE UN SERVICIO 
RENTABLE y EFICAZ 

¡CONFIE EN NOSOTROS! 

■ Limpieza de todo tipo de superficies: 
• OFICINAS 

• LOCALES 

• NAVES INDUSTRIALES 

• HOSPITALES 

• COLEGIOS 

• BANCOS, COMUNIDADES, ETC. 

■ Servicio de abrillantado y cristalizado de suelos 
■ Lavado de entelados y moquetas, etc ... 

- Disponemos de los sistemas y maquinaría más 
modernos para facilitarles un servicio 
especializado y de total garantía. 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

SERVICIO ·DE LIMPIEZAS 

PATENA, S.A 
Avda. Orellana, 12, 1.° C - LEGANES (Madrid) 

Teléfono: 693 18 87 
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E NTREVISTA 

No descarta la posibilidad de volver a la junta 

Angel Torres: "Esta directiva no 
tiene categoría ni entidad 
para ascender a Segunda" 

Preg.- ¿Sigues siendo socio del Getafe? 

Resp.- Sf,indudablemente igual que antes. 
Sigo asistiendo a los partidos y deseó lo 
mejor para el Getafe. 

No descartas entonces la posibilidad de 
volver a la directiva del Getafe. 

Yo soy una persona joven, comprensiva y 
quien sabe si dentro de un año, de dos o de 
veinte se puede plantear la posibilidad. 
Pero si es el año que viene creo que no 
porque tal y como están las cosas mucho 
tendrfa que cambiar. Pero de cara al futuro 
posiblemente entrarfa a colaborar con otra 
gente igual que lo hice con Antonio de 
Miguel, pero encabezar el tema creo que 
ahora mismo no, porque tengo mucho tra
bajo. 

¿Qué es lo que podías haber aportado 
en ese momento al Getafe? 

En primer lugar ideas nuevas, que el Geta
fe fuera una empresa, es decir, que fuera 
acorde con la sociedad y sobre todo 
cambiar la estructura del club. Yo pienso 
que he hecho más de lo que se parece y eso 
se demuestra andando y, como verás, el 
Getafe en los dos últimos años ha dado un 
cambio mu y grande y se debe a la oposi
ción y presión que yo y otra serie de perso
nas hemos ejercido, porque el Getafe era 
una comparsa y un club de tres o cuatro. Se 
han estado haciendo cG>sas que no se 
pueden permitir. 
Si yo hubiese sido presidente del Getafe, lo 
primero hubiera sido cambiar la imagen, 
buscando un revulsivo porque el campo de 
Las Margaritas, con un pueblo de 170. 000 
habitantes, no puede h?cer las taquillas 
que está haciendo, como las 400. 000 
pesetas del dfa de El Ferro/. Cuando la 
gente no va al fútbol es por algo, entonces 
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hay que buscar los alicientes necesarios 
para que la afición no esté tan lejos del 
equipo. 

Temas como la expulslón del delegado 
del Getafe o los polémlcos enfrenta
mientos con algunas peñas juvenlles, 
han sido hechos habituales o meras 
anécdotas. 

Creo que son meras anécdotas, pero esto 
lo provoca la falta de personalidad, donde 
no hay una cabeza visible capaz de contro
lar el tema, donde se va dando espectáculo 
tras espectáculo. Ya no es sólo el tema del 
delegado, sino el tema de Zambrano, el de 
Antonio hace dos años e, incluso, el mfo. Y 
esto es lo que provoca las iras del público. 

Imagino que estarás al tanto de la situa
ción económica del Getafe. ¿Crees que 
a medio o a largo plazo se puede llegar 
a una situación crítica? 

Este es un tema que está garantizado, pero 
creo que el presidente no se lo merece, se 
le está dando demasiado dinero para de
rrocharlo malamente. Pero dinero al Geta
fe este año no le va a faltar porque hay una 
empresa que se va a encargarde que esto 
no ocurra. El presupuesto de 52 millones es 
falso, mienten como siempre, y pienso que 
el presupuesto va a rondar los 60 ó 65 
millones. Lo que está claro es que a De 
Miguel le han dicho: ''tú eres aquf el presi
dente, lo único que tienes que hacer es no 
abrir la boca este año e intentar ascender 
al equipo, que dinero no te va a faltar". Asf, 
incluso el más tonto puede ser presidente 
del Getafe. 

Te refieres a alguien en concreto al 
hablar de ese dinero. 

Me refiero a la empresa que patrocina al 
Getafe. Y este es un tema que me parece 
muy bien, pero creó . que es una mala 
inversión con este presidente y que la 
empresa se equivoca haciendo esta ges
tión con esta junta directiva. Pero lo que no 
se puede decir es que se va a un presu
puesto de 52 millones cuando todo el 
mundo sabe que no es cierto. Como ocurrió 
el afio pasado con los 8 millones de pese
tas, asf que aquf nunca van a cuadrar los 
números. 

Tienes miedo de que esos millones se 
puedan reclamar algún día. 

Pienso que no, por una serie de circunstan-
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cías fuera de los deportivo. Asf que no creo 
que la empresa los vaya a reclamar. 

Uno de los temas más criticados en su 
momento fue la desaparición del Getafe 
Promesa. ¿Crees que con los dos equi
pos juveniles puede hacerse una buena 
cantera? 

Yo estaba en la junta directiva cuando 
desapareció el equipo y apoyé su desapa
rición porque entendfa que tal y como se 

"Con esta directiva se ha 
tocado techo, 

el club no puede tener más 
de 1.000 socios" 

"Al Getafe no le va a faltar 
dinero porque hay una 

empresa que se va 
a encargar de que esto no 

ocurra" 

DEPORTES 

desarrollaban los hechos y viendo los re
sultados de los últimos aflos, no era renta
ble, porque todo el mundo ven fa exigiendo. 
Y entendfa, y sigo entendiendo que con dos 
equipos juveniles y cuidando la cantera 
puede servir, porque si un chaval de diecio
cho aflos no sirve para subir a Segunda B, 
con veintitantos diffcilmente lo vas a conse
guir. Por eso creo que fue una desaparición 
acertada, siempre que el equipo juvenil 
esté en Nacional para sacar un par de 
chavales cada año. 

¿ Te molestó que en alguna ocasión sete 
relacionara con la labor periodística de 
Alfredo Duro? 

No, en absoluto. Yo estoy orgulloso de lo 
que he hecho en el Getafe. Cuando empe
cé apenas le conocfa, pero he de decir en 
su favor que es diffcil mantenerse en una 
postura crftica como él lo hizo. El siempre 
habló con datos y hechos demostrables. 
Sobre si me ha beneficiado o me ha perju
dicado, no me he parado a pensarlo, pero 
lo que piense la gente me da igual. 

¿Por qué el campo de Las Margaritas no 
termina de cuajar una buena entrada? 

Por los problemas de siempre, es decir, 
porque no se busca aliciente. Este afio se 
ha hecho un buen equipo y tiene garantfas 
económ!~as pero no tiene las garantfas de 
juego del Hércules o el Albacete, que /fnea 
por lfnea, tienen la seguridad sufieciente. Y 
en el Getafe ya empezamos con proble
mas. Se va Aurelio y ahora vuelve otra vez. 
Si no servfa antes, ahora no vale para nada 
porque, qué puede pensar la afición del 
Getafe si se echa a un jugador y ahora 
vuelve, cuando hace un mes el entrenador 
no lo querfa. fl Getafe, con esta directiva, 
ha tocado techo; el club no puede tener 
más de 1.000 socios. Por eso hay que 
buscar más revulsivos. 

Crees que la directiva y la afición están 
concienciadas de que el Getafe puede 
ascender a Segunda División 

Esta directiva no tiene categorfa ni entidad, 
ni está convencida de que tiene que subir a 
Segunda A. Están convencidos de que el 
Getafe no da más de sf, de que no hay más 
afición y que el Getafe es un equipo de 
Tercera División. Esta es la mentalidad que 
se ha mantenido en la directiva.■ 

José Luis Corrochano 
Fotos: Noé Mora 
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C/ RICARDO DE LA VEGA 2, 1 ª PLANTA 

TLF: 681 55 14. HORARIO: DE 9 A 14 HORAS 



AGENDA 
Recital Poético 

Bajo el sugerente título "Otoño en El Violín", y a cargo del poeta local José Luis 
Vázquez, el día 1 O de noviembre tuvo lugar un recital de poemas en los que 
el autor presentó sus últimos trabajos poéticos . 

Encuentro Getafe-Tomelloso 

El día 17 de noviembre se celebrará el encuentro Getafe-Tomelloso, con una 
exposición de pinturas de Moises, presentando paisajes y escenas de Getafe 
y Tomelloso. 
Los actos se cerrarán con un recital-homenaje a García Pavón, a cargo de 
José Luis Vázquez y la actuación de la Coral Polifónica de Getafe, bajo la 
dirección di:i don José Ramón Martínez Rayero. 

Teatro 

El grupo de teatro Taormina presentó en la antigua Ca_sa de la Cultura la obra 
de Alfonso Vallejo "Orquideas y Palmeras", premio Lope de Vega, premio Tirso 
de Malina y premio Fastenraht de la Real Academia. 

Casa de Andalucía 

En la nueva sede de la Casa de Andalucía en Getafe tuvo lugar, el sábado día 
4, la presentación del libro Geografía de Andalucía. 
Hizo la presentación Don Gabriel Cano García, catedrát ico y Decano de la 
Universidad de Sevilla. El acto, y la sobria y documentada presentación, que 
merecieron el aplauso unánime, se celebró a las 13 horas. 

Cursos de Monitores 

La Escuela de Animación Juvenil tiene programado para el actual año los 
siguientes cursos de monitores: 
Educación Ambiental, Curso de Espeleología, Dirección Teatral, Técnicas 
Teatrales, Técnica y expresión fotográfica 
Para más información, acudir a la Escuela de Animación Juvenil, calle 
Magdalena n2 44. Telf. 682 18 12 

V salón nacional de fotografía de Getafe 

Las bases del concurso son las siguientes : 
Tema libre, en Blanco y Negro en todas sus variantes. Tres obras como 
máximo por autor, con o sin unidad temática y con un tamaño libre en la 
imagen pero montadas sobre cartulina rígida de 40/ 50 cm. 
Al dorso de cada obra figurará el nombre y apell idos, dirección, teléfono y 
agrupación a la que pertenece . Los residentes en nuestra localidad pondrán 
en mayúsculas las palabras GETAFE. 
Las fotografías se enviarán a Agrupación Fotográfica de Getafe, C./ Magda
lena, n2 44, 22. 

Las obras premiadas quedarán en poder de la Agrupación , se editará un 
catálogo y se hará una selección de 50 obras para exposición. 
Premios: 50.000 pts a la mejor colección. 3 primeros premios de 15.000 pts 
a obra suelta. 2 premios locales de 10.000 pts a obra suelta de autor local. 
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P1NCHAR 

CON GRACIA 

Por Lope 
de Pega 

En Getafe, amigo mío, 
a pesar de la campaña, 
sigue habiendo cada lío 
como no hay otro en España. 
Y es que eso de hacer promesas 
es muy fácil, ya lo sabes, 
mas cumplirlas, si lo piensas, 
sólo trae dificultades. 

Fijate; sólo un detalle 
y verás que todo es cierto. 
Lánzate a andar por las calles 
y verás que desconcierto •.• 

En la calle La Manzana 
el asunto está que arde 
pues la abren por la mañana 
y la cierran por la tarde. 
Y cuando aceptas, cobarde, 
esta costumbre malsana, 
¡pues te la abren por la tarde 
y cierran por la mañana! 

Y con estas zarandajas, 
el más listo "está en las nubes", 
pues si quieres subir, bajas, 
y si quieres bajar, subes. 
Y el follón, ya lo supones: 
claxons, tacos, desatinos, 
atascos y mil tapones ... 
¡¡y el cabreo de los vecinos 
que están hasta ... los talones!! 

Los conductores y agentes 
van a ver quién más Incordia. 
Y entre tanto, nuestras gentes 
le llaman, Inteligentes, 
"Manzana de la Discordia". 
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Ramón Angel 

La búsqueda 
de los secretos herméticos 

Ramón Angel tiene 21 años de 
edad. Por su condición de funcionario 
del Estado, y por razones obvias, me 
ha pedido no publicar su fotografía ni 
dar más datos sobre su persona. Y no 
es que exista en ello peligro ninguno, 
sino que cuando se tocan temas que de 
siempre han sido considerados como 
malditos o prohibidos, hay que hacer 
gala de cierto sigilo. Digámoslo clara
mente. Cuando se habla de la Magia, 
del esoterismo o de brujería, sabemos 
que se está pisando un terreno difícil, 
resbaladizo y peligroso, porque nos 
movemos dentro de un mundo en el 
que nada puede medirse, pesarse o 
incluirse dentro de los parámetros 
conocidos . En un mundo, por otra par
te, discutido y polemizado, en el que 
nadie quiere pronunciarse, por temor al 
ridículo o al desacrédito. Hubo hom
bres de ciencia, de reconocida hones
tidad y prestigio, como Sweedenborg 
que, por ceder a la tentación de estu
diar y experimentar por sí mismo fenó
menos tales como la videncia, precog
nición o espiritismo, mereció el despre
cio y la condena de sus propios cole
gas. 

Preg.- ¿Es ésto lo que te obliga a 
conservar el anonimato? 

Resp.- Evidentemente; quienes me 
conocen saben que desde una tempra
na edad estaba ya interesado en pro
fundizar sobre temas que ni mis profe
sores, ni la propia Iglesia me aclara
ban. 
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Cruz que servia como base para la construcción del alfabeto secreto de los 
Templarlos. Esta cruz, conocida con el nombre de las "Ocho Beatitudes", contiene 
una clave secreta que, a su vez, está montada sobre otra clave, de origen hebrai
co, que dio origen al alfabeto secreto utilizado por los estudioso de la Cábala. 
(Extraída de una manuscrito del siglo XIII existente en la Biblioteca Nacional de 
París) 

¿Qué temas eran esos? 

Distintas ramas de la parapsicología, 
tales como telequinesia, ufología (que 
siempre provocaba incredulidad y has
ta risas), éxito y poder mental entre los 
que podemos destacar psicofonías, 
psicofotografías o canalización de la 
energía mental. 

¿ Y cómo empezaste a profundizar 
en estas materias? 

Empecé primero por conocerme a mí 

mismo. Como sabes·hay un aforismo 
que dice "conócete a tí mismo y cono
cerás el. universo". Y, estoy convenci
do, el conocimiento del Universo es la 
llave mágica que abre las puertas de 
todo el conocimiento, con mayúsculas. 

¿Quieres decir que estudiando el 
Cosmos se conoce todo lo demás? 

Exactamente eso. Por ejemplo, los 
templarios que fueron perseguidos y 
exterminados, conocían perfectamen
te el Universo y las fuerzas mágicas 
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que ocasionan las corrientes telúricas. 
Por eso, buscaban los emplazamien
tos de sus edificaciones allí donde las 
fuerzas magnéticas, telúricas y cósmi
cas pudieran captarse y aprovecharse 
en beneficio de ellos y la Humanidad. 

¿Has estudiado mucho sobre los 
templarios? 

Bastante, pero no sólo sobre los tem
plarios. Sobre los secretos herméticos, 
en general. Cuando das los primeros 
pasos, acabas atormentado por en
contrar más y más. Y doy gracias al 
cielo por ello, porque empiezo a vislum
brar un camino nuevo y maravilloso 
que la humanidad no quiere ver. Cuan
do empiezas a ascender por la difícil y 
tortuosa escalera de esta evolución 
espiritual, consigues crear tu propio 
"humi" o centro de personalidad. La 
Fraternidad o el Tratado de Roma y el 
Gnosticismo, se van a arraigar en mi 
vida; por supuesto, experimentando 
con lo más importante, consigo mismo 
("Laboratorium"). 

Volvamos a los Templarios. Gracias 
a tu profesión y tus frecuentes via
jes sé que has visitado innumera
bles emplazamientos templarios. 

Muchos, en efecto; y he obtenido datos 
y fotografías muy interesantes. lmagi
nate, por ejemplo, que en todas las 
rutas mágicas de los templarios se 
suceden las apariciones de vírgenes 
negras. Desde Francia, hasta el mag
nífico emplazamiento que en ruta telú
rico-mágica lleva hasta lo que curiosa
mente se llama "La peña de Francia", 
pasando por la Virgen de Montserrat, o 
en línea con la Peña de Francia, la 
Virgen de Guadalupe. 

Entonces, ¿todos los emplazamien
tos templarios eran mágicos? 

Sí; era una condición primordial, bus
car aquellas zonas donde ias fuerzas 
cósmicas influyeran sobre el desarrollo 
y comportamiento de la Orden. Toda la 
ruta jacobea reúne estos requisitos. La 
capilla funeraria de Eunate, por ejem
plo, servía, al parecer, como hospital 
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Reproducción de la capilla templarla de Eunate. Como puede verse, el octógono de 
esta planta tiene los lados Irregulares, lo cual hizo pensar en un error del 
constructor. Pero esta Irregularidad, precisamente, perseguía un fin mágico 

para los peregrinos que iban a Com
postela. Está justamente situada en el 
cruce de dos vetas mágicas. Y lo que 
aparentemente es una irregularidad 
geométrica achacada a fallos de los 
constructores, no es otra cosa que el 
deseo de orientar todas las nervaduras 
del techo de la capilla en una única 
dirección cada una de ellas. A Zugarra
murdi, lugar donde las brujas celebra
ban usualmente sus aquelarres; hacia 
Lou rdes, lugar sagrado por excelencia; 
hacia el monte Turbo, donde tradicio
nalmente se reunían, igualmente, las 
brujas o hasta el monte Sagrado, de 
San Lorenzo, vigilado por los templa
rios desde el convento de Ucero. 
Pero no quiero que nos centremos 
exclusivamente en los templarios, 
aunque es una de las materias que 
últimamente he estudiado. Me vas a 
permitir que nos fijamos en otros de mis 

apotemas, Saber, Osar y Callar, abrir 
los ojos a la vida y a las cosas. ¿Cómo 
se puede explicar con palabras el olor 
de una rosa? Cuando aprendamos a 
saber escuchar el susurro del viento, el 
canto de las aves o a interpretar el brillo 
de las estrellas, comprenderemos por 
qué el aguila vuela en círculo, o la 
estructura de una simp1e piedra. 

La entrevista ha tenido que interrumpir
se violentamente. A Ramón Angel le 
acaban de llamar para un servicio. Un 
coche ha venido a recogerle. Cumplida 
la misión que ahora le reclama, aprove
chará su viaje para buscar en los cielos 
la huella fugaz de un OVNI, o para 
estudiar extasiado el vuelo de las aves. 
Cualquier cosa que le lleve a un mayor 
conocimiento del Universo .■ 

Víctor Manuel Muf\oz 
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Nostalgias 

He mirado y no te he visto, y he sentido como si algo faltase, como si la calle y el barrio no fuesen lo mismo. 
Has caído ante el empuje de las nuevas demandas y necesidades, no estabas en ruina, pero ese espacio 
que ocupabas se podía aprovechar mejor. 
Para muchos eras una casa más del centro, del casco antiguo de Getafe; para otros, los que te conocimos 
con tus puertas abiertas y tu horno caliente, eras algo más que unas paredes y un techo, formabas parte 
de la historia de los hombres y mujeres del Getafe de los af\os 40, guardabas dentro las mil y una historias 
de una tahona o panadería, la tahona de Ron, cuando el pan se hacía de forma casi artesanal y en muchas 
casas escaseaba. 
Abrías tus puertas al alba, para que los trabajadores de las primeras fábricas se llevasen el pán para el 
bocadillo maf\anero y también para acompaf\ar con las "tarteras", hoy en desuso, que se preparaban la 
noche anterior. 
También servias pan para la base aérea y distintos acuartelamientos, así como para los agricultores y 
demás gente que, en uno u otro quehacer, trabajaban en Getafe. 
Cocías pan que se amasaba en casas particulares con el fin de ahorrarse unas pesetas, quien las tenía. 
Por Navidad y en las fiestas de la Virgen se cocían los bollos, mantecados y galletas que se preparaban 
y amasaban en casa de las mujeres de Getafe, dando un aroma muy especial a la calle. 
Fuíste mudo testigo de habladurías, chismorreos y rencillas en la cercana fuente de los 4 caf\os (en la foto), 
cuando el agua escaseaba y los aguadores cobraban de 1 o a 25 céntimos el cántaro. 
Hoy, con estas lineas, quiero ofrecer un pequef\o homenaje a todas esas casas antiguas, que como la de 
Ron, los Pleite, el Chapi, el Siglo ... , y lo demás comercios largos de enumerar que han caído para dar paso 
a los nuevos sistemas y necesidades del Getafe de los 90.■ 

Serrano 
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Al César lo que 
es del César 

Cuando el historiador topa con un ha
llazgo inédito, siente una especie de 
escalofrío. Lee, vuelve a leer, y analiza 
lo descubierto hasta tener certeza de 
su contenido. Este, copiado literalmen
te, se integrará en el compendio histó
rico de nuestro pueblo. Como es natu
ral, se dará fe de la fuente de informa
ción y de la firma del historiador que 
tuvo la fortuna de ser el primero en 
difundirlo. 
Muchos de los datos aportados por mi 
para la historia de Getafe, han sido 
tomados de diferentes historiadores. 
Por ejemplo: Fuen/abrada, cincos/. 
glos de historia, por Adrlano Gómez 
Ruiz, La pob/acldn de Getafe y El 
Getafe del siglo XVIII, por D. José 
Faril\a Jamardo; Estudio hlstdrlco de 
Getafe, por Pedro Plngarrón y Mariano 
Rojas. Estas publicaciones son fieles a 
las notas marginales en las que se da 
cuenta de la fuente de los diferentes 
datos. "Acción Getafense", perlodlco 
local, en sus números 68, 70 y 71 del 
ano 1982, se hizo amplio eco de la 
noticia divulgada por mf en el boletln del 
Ayuntamiento de Getafe (nD 48, diciem
bre de 1978, págs. 9 y 1 O), citándome 
por la aportación histórica en favor de 
nuestro pueblo. 
Esta noticia vuelve a ser recogida en 
Getafe, historia viva, citando tres re
ferencia: "2, 17 y 23". La referencia ni 2 
nos dice que estos datos son tomados 
del periódico citado anteriormente; la nª 
17 nos dice: Getafe centro y corazdn 
de Espatla, Boletln municipal ("artícu
los" de Marcial Donado y Manuel de la 
Pena), pongo entre comillas la palabra 
artlculos porque es "artlculo", y sólo de 
Marcial Donado; la referencia ni 23 
alude a Gaceta de Madrid. 
El nª 239 del mismo periódico (octubre 
de 1989), hace alusión a la "muert• de 
los mlllclano, de Ovlctdo", basándo
se en la noticia que ha recogido la Voz 
de Aaturla,, debido a la publloaolón de 
Getate, historia viva, al parecer por el 
tratamiento pictórico del artista local 
Molsas Rojas. 
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Particularmente celebro el que en Ovledo 
se hayan hecho eco de tal noticia. Este 
artlculo, entre otras cosas, dice que el 
hallazgo de unos documentos en el archivo 
municipal de Getafe ha permitido esclare
cer uno de los más trágicos sucesos vividos 
por los vecinos de este pueblo en su hlsto• 
ria (el 20 de Julio de 1823). Sigue diciendo: 
" ... anos de Investigación, Manuel de la 
Pena, cronista oficial de Getafe, Investiga
dor, y ... •, citando en varias ocasiones a 
Manuel de la Pena y a Molsas Rojas. 
El perlOdlco nos sigue deleitando con esta 
noticia, que poco a poco se la va adjudican
do este cronista. SI analizamos los hechos 
y estudiamos la publlcacl6n Getafe, hiato. 
ria viva y consultamos la nota 17, ésta die 
textualmente: "Getafe, centro y corazOn de 
Espana•, boletín municipal. Artlculos d 
Marcial Donado y Manuel de la Pena. ¡No 
amigos, al César lo que es del Césarl 
Manuel de la Pena ampllO en el periódico 
Acción Getafense esta noticia tres anos 
después de ser publicada por rnr, detalle 
que yo aplaudí en su momento, pues no 
olvidemos que los Investigadores celebra• 
rnos con agrado el ver que otros se procu• 
pan de nuestra obra, an ocasionas real!• 

~"!,..,~ -~.),_ ~,, 

zando labor de equipo, en favor de es
clarecer lo más posible las aportacio
nes sobre nuestro pueblo. 
Ahora bien, la muerte de los 31 asturia
nos, ocurrida en Getafe en el ano 
1823, lo publiqué yo porprimera vez en 
el boletín Centro y corazón de Espa
fla, nD 48, en diciembre de 1978, firma
do por mi. Otro tema es la ampliación 
de esta noticia, anos después, en el 
periódico citado anteriormente. 
La muerte de los mlllclanos, recogida 
por La Voz d• Asturias, dice 
textualmente: "El hallazgo de unos 
documentos en el archivo munlcl-
pal de Getafe ... ". Lo correcto es decir 
·archivo eclesléstlco-parroqulal" de 
Getafe, citando el nombre del historia
dor que los descubrió y no Ignorándolo, 
ya que el mencionado articulo se pro
diga en alabanzas a los autores de 
Getafe, historia viva. Por el contrario, 
al descubridor de este dato histórico 
getafense ¡qué lo reconozca su abue
la!, si la tiene, claro. 
En diversas ocasiones me pregunta
ron algunos vecinos de Getafe si yo 
sabia algo sobre ciertos datos publica
dos en los medios de lnformaclOn local, 
cual no serla su asombro al saber que, 
en su mayoría, esos datos eran mios. 
Igual me aconteció hace dlas con el 
amigo Andrés Diez y dos acompa~an
tes. Estos, tras preguntarme que si 
habla leido la noticia de la muerte de 
los 31 asturianos en Getafe, se queda
ron sorptendldos al olrme decir que 
esa noticia la publlqu6 yo por primera 
vez. Me complace el qu,·11 AaoclaclOn 
La Nueva Gran Pifia haya presentado 
una solleltud al municipio de Getaf 
para la creación de un monumento que 
perpetOe la hazana de estos defen10-
res de la libertad. Pienso que eata 
solleltud Irá avalada y enriquecida eon 
la historia fidedigna de este suceso, 
por lo que es obvio pensar que el 
nombre del deaeubrldor que ha dado 
lugar a este Importante dato histórico 
no quedará, una vez más, Ignorado .■ 

M•rc~l•I Donado 
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Jazz en Madrid 
El 1 OfestivaldeJazzde Madrid presen
ta un cartel de lo más interesante en 
comparación a anteriores ediciones. La 
presencia de Art Blakey and The Jazz 
Messengers , Wlnton Marsalls etc, 
sirven para reforzar las dos actuacio
nes estelares del Festival. Si a esto le 
al'ladimos el interesante reparto entre 
salas con solera como el Colegio 
Mayor San Juan Evangelista, o la 
Sala Jácara, incluso el Auditorio Na
cional, podemos pensar que el festival 
de Jazz de Madrid empieza a cambiar 
y alguien se lo está tomando más en 
serio. 
Por supuesto los platos fuertes del 
festival son en el desaconsejable Pala
cio de los deportes y se trata de MIies 
Davls, el mito, y de Pat Metheny 
Group, este último en solitario y el día 
15 de noviembre a las 21,30 h. 

Ha sido necesario que en todo el 
mundo se le reconozca como el mejor 
guitarrista del mundo, que haya pasea
do su voluminosa discografía en solita
rio y como group, que nos haya deleita
do a todos con su dominio en todo tipo 
de guitarras ( acústicas, eléctricas, de 6 
ó 12cuerdas, bajos ... ), ha sido necesa
rio, digo, todo esto para que ahora sí, se 
le pueda escuchar todos los días,(aún 
no, a todas horas), por las emisoras de 
radio y que ahora sí, su nombre se 
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NUESTRA DIRECCIÓN ES: 

S uGERENCIAS ---------------. 

inscriba en los anuncios con letras 
grandes.■ 

Miguel Martín 

~ 1,H~ROS 

Existencialismo 

Antolne Roquetln se pasea por el mundo 
con su nausea a cuestas. Comprobar que 
las cosas existen como tales causa un 
dolor que va más allá de nuestro propio 
conocimiento. Encontrarse con seres que 

conozcan el verdadero valor de su pro
pia existencia es un dilema inútil y vacio. 
Poseer la nausea nos impulsa a actuar 
porque así hay- que hacerlo, pero sin 
disfrutar con ello, tal vez sin sufrir siquie
ra, porque la nausea es algo tan nuestro 
como la necesidad de comer, pero aún 
más peligroso. Hay días que lo único 
interesante que ocurre es que se ha 
existido. 
Jean Paul Sartre es el maestro del exis
tencialismo y el escritor más doloroso de 
la historia de la literatura. No hay en sus 
libros más inconveniencia que la terrible 
forma en la que aprovechamos nuestros 
días, nuestra existencia, y en como uti
Uzamos la existencia del resto de las 
cosas.■ 

S.G. 

MA•Z Y 
rAc.NI t9'8S 

La reposición de "Charada" de Stanley Donen ha sido la película elegida para 
inaugurar los cines Lumiére como sala de cine con prestigio. 
La acertada elección pone en cartelera, tras 25 ai'\os de su estreno, esta obra 
del director de "Cantando bajo la lluvia". De nuevo se ofrece la oportunidad 
para los cinéfilos de ver a la curiosa pareja formada por Cary Grant y Audrey 
Hepburn en un divertido argumento, entre cómico y policiaco. 
Además del estupendo reparto se puede admirar un ocurrente diálogo que el 
espectador podrá analizar detenidamente por escrito, ya que se trata de una 
versión subtitulada, como es habitual en los cines de prestigio. 
El argumento, sin sernada novedoso, (el ladrón que huye con el botín, la banda 
que le persigue, la viuda que se inmiscuye sin querer ... ) está servido de forma 
dinámica e interesante.■ 

E.G. 

- BILLETES FERROCARRIL - ESTANCIAS EN APARTAMENTOS 

- BILLETES AVIÓN - BILLETES DE BARCO 

- BILLETES AUTO-RES - PRESUPUESTOS PARA GRUPOS 

- ALQUILER DE COCHES - VIAJES DE NOVIOS. 

- ESTANCIA EN HOTELES - ESPECIAL «TERCERA EDAD» 
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y todo ello con un sistema muy fácil: 

1 
MULTIAPARCAMIENTOS DE CARRITO 
En varias zonas del párking ALCAMPO se 
encuentran «islas de Aparcamiento de Carritos» 
dispuestos de tal forma que a usted le sea cómoda 
disponer de un carrito a escasos metros de donde 
ha aparcado su vehículo. 

! @ 

Si desea retirar su cano: 
• Introduzca UNA MONEDA DE 100 

PESETAS en la cerradura y 
automáticamente se desprenderá la 
cadena y le deiará el carro listo para 
su uso. 

• DURANTE TODO EL RECORRIDO DE SU 
COMPRA ESTA MONEDA PERMANECE 
RETENIDA EN LA CERRADURA. 

¡ Este es un servicio totalmente 
gratuito en el que la moneda que 
usted deposita sólo actúa como 
mecanismo de control! 

ALCA 

2 
CARRITOS ENCADENADOS MEDIANTE 
«CERRADURA-MONEDA» 
En todas estas «islas de Aparcamiento se 
encuentran dispuestos, encadenados unos a otros, 
los carritos de compra para su uso. 

Cuando desee deiar su carro: 
• Una vez finalizada su compra, lleve el 

carrito hásta cualquier 
MULTIAPARCAMIENTO DE CARRITOS e 
introduzca en la cerradura la cadena 
del carrito anterior. 

• AUTOMATICAMENTE LE SERA DEVUELTA 
LA MONEDA DE 100 PESETAS que usted 
había depositado. 

POR UN MEJOR SERVICIO 
AGRADECEMOS LA COLABORACION 

DE TODOS NUESTROS CLIENTES 

PO 
GETAFE 



El ganador es ... ¿? 

Premios Peña San Isidro 
El pasado día 4 se celebró la entrega de los premios taurinos 
que todos los años entrega la prestigiosa peña taurina San 
Isidro. Este año recayeron los galardones los siguientes 
diestros: 

Mejor faena 
Mejor par de banderillas 
Mejor estocada 
Mejor novillero 
Mejor quite 
Mejor puyazo 
Mejor faena a caballo 

José Antonio Carretero 
S. Prados "El fundi" 
J.L. Bote . 
F.J. García "El Javi" 
Manolo Díaz, "Manolo" 
Antonio Tafaya "Remache" 
Ginés Cartagena 

Encomiable labor la de estos aficionados. Desde estas 
páginas se apoya y se apoyarán todas sus iniciativas. 
Además les digo a estos amigos que adelante, que sus 
reivindicaciones son las mías. 

Concurso para Las Ventas 

Otra cosa. En todos los meratideros taurinos sólo se habla 
de un tema, ¿quién se quedará con Las Ventas? 
Ya sabe, querido y respetado lector, que a éste, su critico, 
le gusta jugar a adivino. Y como me ;usta, voy con la tarea. 
Julián Zarzosa cree que la plaza se la van a dar a los 
hermanos Lozano. ¿Por qué? Para mi, muy claro. Son tres 
los candidatos favoritos. A saber, Hemia·Aos Peralta, Victo• 
rlano Valencia, Hermanos Lozano. Cualquiera de estos, 
suficientemente relacionado en el mundo taurino para que 
la Comunidad de Madrid pueda fiarse de su gestión. Pero 
salta la noticia, Ortega Cano deja amistosamente a Manolo 
Chopera y se va con los Lozano. ¿No les deja a ustedes esta 
postura un poco "mosqueados"? Pues a mf sf me mosquea. 
Uno no deja al más poderoso porque si. Pecaria Ortega 
Cano, Don José, de falta do visión '1orfflca" ~quo no so si 
stá bien dicho, pero ustedes creo que me entienden y 

perdonan por ol posible error•, ahora que Chopem tiene 
tiempo, por qué Irse de su mano. Y, con todo esto, me 
pregunto, ¿con este cambio no buscan los Lo2an0 preslo• 
nar de alguna forma?, ¿ faltarla Ortega Cano a algún aeon• 
toolmlento por no ponerse de acuerdo con la empresa? 
¿Por qué lo dlee ahora si rompió hace semanas? Estas 
preguntas no puedo contestarlas por la sencilla razón que 
no sé la respuesta. 
Por todo lo he dicho, no crea, a.dmirado y paciente l~tor. 
que Julián Zaraosa ve mal que la plaza se la den a l()S 
hermanos Lo11ano, sino todo lo contrario, s0n los considem
dos más capacitados para esta respenaablllci&d. Ademá.s, 
son de Alameda de la Sagra, Toledo y eso es buano, salo 
digo yo , créanme. 
Este, su crítico, está dispuesto a pedirles perdón por ejercer 
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de pitoniso, en el caso que no se la otorgan a los referidos 
hermanos. Es casi seguro que cuando ,lean esta página 
sepan la elección de los rectores taurinos de la Comunidad, 
pues estas lineas están escritas el 7 de noviembre de 1989. 

Una plaza de toros para Getafe 

Querido alcalde, le voy a hacer participe en .estas ·lineas de 
las Innumerables muestras de solidaridad, por parite de la 
afición de Getáfe, con la necesidad de una plaza de toros. 
Si no me cree, .sólo tiene que preguntar y usted solo se 
convencerá. He recibido criticas al comparar la necesidad 
de la vlvlendasoolal con la necesidad urgente de.la plaza de 
toros. Acepto la <0rltlca y, ¡encima!, la tengo que considerar 
razonable para que no me llamen antisocial. Pero no me 
quita nadie do la cabeza lo bonito que serla construir todas 
esas viviendas y colebrarlo con una corrida extraordinaria en 
esa plaza de toros que se tiene que construir. 
Porque, aunque usted no lo croa, los toros o, mejor dicho, la 
fiesta nacional, da prosüglo a las ciudades, supone ingrosos 
en turismo, popularidad, ete. Y, sino, qucl lo digan los de 
Algemesf o Arnedo, que por lo menos pueden ver y leer, en 
los moolos de eomunleaelón, qutl su pueblo tlstá en fiestas 
y noeomo otros, que sólo leen de su pyebl0 pereualqulertipo 
de conflleto o porque el político de tumo 11sacª pooho" en la 
foto de la inauguración de no sé que gbra -qye siempre dieen 
que cubre una carenGia histórica en esª pgblaci6n-. Para 
carenciª histórica Iª de una plaza de toros fijª en Getafe y, 
lo demé\s, tontuna~. 
Por esto, 'I por mucho más, una plaza de toros en Qetafe 
ya ... ¡Pero ya! ■ 

JuUáf\ Zarina 
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UN NUEVO SERVICIO 
A NUESTROS CLIENTES 

No son cochas 
ele carrera 

• Loa carros, al estar 
abandonados, 10n 
utlli1ado1 por 101 
niños como bólidos 

n 1us lue901~ 

No son coches 
ele choque 

• Los carros, al estar 
abandonado, en 
cualquler sitio, 
entorpecen el tráf leo 
y su entrada o 
1allda de 101 
aparcamientos. 

-~ 
:-- - .. - -:'· 

Para que no 
se deteriore 

• Lo1 carros, al 
delar1e 
abandonados y 
dispersos, se 

· deterioran y se usan 
Indebidamente. 

ALCAMPO PONI AL SIRVICIO DI SUS CLIINTIS IL 
SISTIMA DI MULTIAPARCAMIINTO PARA CARROS 
ENCADINADOS QUI LI GARANTIZA: 

D Tener 1lempr~ a mano un carro 
para IU UIO, 

D Que 101 carros no ocupen plazas 
de aparcamiento, 

ALCA 

D Ellmlnar roces de los carros a los 
coches, 

D Conservar los carros en perfecto 
estado de limpieza, 

PO 
GETAFE 



Como quitar 
el stress, la tensión 

y la fatiga con nuestro 
programa fitness 
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,implé. La rc,pues1a 
c·,1ú en la, cama, de gimnasia 
SLENDERIZERS. Una nue,a 
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:\o ha, lugar a ta11ga, ,1rc,s o 
1c11,ión . Sólamente rela.\, y 

una forma cómoda de sentirte 
bien y cu idar tu imagen . 

for ma de ejercicio que te . Prueba esta nueva ex periencia 
a\'ltdará a pi:rder ce luliti ., . , a . para es1 ar en forma. 
c,1ar en forma ,in c,fucrw de 

1 u cu erro. 

' '""'''"'" ~ 
_ CTRA . oE TOL E OO ~ 

Abierto de 8 a 22 horas 
Sábados: 

Avda. Juan Carlos 1, s/n 
Centro comercial LOS PICOS 

SECTOR TRES. GETAFE 
Teléfono 696 31 05 de 9 a 14 horas 

o 11111111 
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11111111 
11111111 .- • 11111111 ~- • • • -
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REPARACION Y MONTAJE DE TODO 
TIPO DE MAQUINARIA 
DE ARTES GRAFICAS. 

ROTATIVAS. 

ESPECIALIDAD MAN - ROLAND 

- Grupos Electrógenos -

BAROA 
Ctra.Madrid-Toledo, Km.42 Tel.908-118744 

Camino Izquierda - Parcela El Molino 45210 YUNCOS 

(Toledo} 



Arturo Martín 

INTERIORES 

El Gato Verde es su lugar 
de distracción y de trabajo. 
Comenzó a trabajar en una 
empresa de importación y 
exportación de telas tras 
hacer el servicio militar en 
Ceuta. Llegó a Getafe con la 
intención de crear su propia 
empresa y aquí está, desde 
hace diecisiete años, 
trabajando en y para Green 
Cat. Tiene cuarenta y cinco 
años, fuma dos paquetes 
diarios de Boncalo 
y su lugar favorito para la 
lectura es el autobús y el 
metro. Dice no ser de 
etiqueta y prefiere un 
vaquero a un traje de 
chaqueta. 

"No soy muy de etiqueta" 
¿Cómo definirlas tu tienda 
ahora? 

Es una tienda de tejidos. 

¿La calidad o la últlma 
moda? 

La calidad y la última moda. 

Sinceramente, ¿tú crees 
que la gente de Getafe tiene 
buen gusto? 

Getafe se va poniendo más al 
día. Pero hace cinco anos, por 
ejemplo, la gente se hacía los 
vestidos aquí y se marchaba a 
Madrid para ponérselos. Y te 
estoy hablando de la juven
tud. Se va avanzando, como 
en todo. 

¿Qué prefieres, Ir a la moda 
o Ir a gusto? 

Ir a gusto. No todo el mundo 
puede ir a la moda. 

¿La elegancia o el spon? 

El sport, desde luego. He es-

GETAFE EXPRES 

tado demasiados at"ios con 
corbata y me encuentro incó
modo con una chaqueta de 
traje. 

¿Cuál es tu dlseí'iador espa
í'iol favorito? 

Hay muchos. Montesinos, 
por ejemplo, es un diset"iador 
muy avanzado, para una mi
noría de gente. Jesús del 
Pozo es también bueno. 

¿ Y dlseí'iadoras? 

De mujeres, no hay tantas. 
Tienes a Agatha Rulz de la 
Prada, que para mí es una 
facha. Los nuevos diset"iado
res, hasta que se dan a cono
cer, tienen que dar el mitin . 

Imagino que me contesta
rás que sí, pero ¿está dejan
do de ser la moda campo 
exclusivo de las seí'ioras? 

Por supuesto. El hombre ya 
sabe lo que quiere y viene a 
comprar con una idea fija, 
sobre todo los jóvenes. Más 

incluso que las set"ioras . 

¿ Tus clientes piden calidad 
o precios asequibles? 

Aquí vienen a por calidad, no 
en plan barato. Yo tengo más 
amigas que clientes y muchas 
me piden consejo. Confían en 
mí y en la modista. 

¿Cuáles son tus tejidos fa
voritos? 

Los algodones, desde luego. 

¿ Y tus colores? 

El blanco, sobre todo para el 
verano. También me gustan 
los colores fuertes, el amarillo 
y los verdes . 

Un complemento. 

Un reloj . 

¿Cómo vestirías a la mujer 
espaí'iola? 

No me lo he planteado nunca. 
Pero desde luego daría prefe-

rencia al sport y la ropa poni
ble. 

¿El cuero o el ante? 

Ninguno de los dos. Son muy 
fríos. Prefiero los pat"ios ... la 
lana es más acogedora. 

¿Prefieres los encargos al 
sastre o la ropa ya confec
cionada? 

Practico ambas cosas. Siem
ºpre te queda mejor algo hecho 
a medida, perq hay cosas que 
no merece la pena hacerlas. 

¿ Te coses tú la ropa? 

Sinceramente, no sé coser. 
Ojala supiera ... Mi madre fue 
modista de alta costura y to
davía, a sus ochenta anos, me 
hace camisas y algunas 
cosillas.■ 

Manuela Ortlz 
Foto: Mlguel Martín 
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SALUD 

Virus, morfología y estructura 

La gripe (1) 
El virus de la gripe fue descubierto e identificado en 1918, y 
pudo ser aislado para su cultivo en animales de experimenta
ción hasta 1933. 
Se conocen tres tipos de virus gripales, diferentes entre sí por 
sus caracteres antigénicos, tamaño y estructura: A, B y C. 
La gripe es una de las enfermedades víricas más importantes 
que no ha podido aún ser controlada. En función del virus que 
la produzca presenta tres tipos de síntomas clínicos. El virus 
A es el principal patógeno en el hombre y puede causar graves 
infecciones pandémicas y epidémias. El virus B se asocia a 
brotes de menor gravedad y más localizados, y el virus C suele 
producir infecciones leves o en pequeños brotes esporádicos. 
Los virus de la gripe se distinguen entre si por ciertas diferen
cias en su material genético (RNA). Los tres tipos suelen ser 
de forma esférica, entre 80 y 120 nanómetros de diámetro (1 
nanómetro=1 cienmillonésima de centímetro), si bieri pueden 
ser también alargados o fusiformes. Constan de una doble 
cápsula o envoltura, de las cuales la exterior, que está formada 
por dos glucoproteinas (Hemaglutinina y Neuraminidasa), es 
la que confiere las características antigénicas. 
La envoltura del virus rodea un genoma enel cual se encuen
tran ocho segmentos de RNA, material genético que confiere 
la identidad al virus. 
La variaciones antigénicas de los virus, y con ellas sus propie
dades biológicas y epidemiológicas con efecto de cambios en 
sus glucoproteinas superficiales, las ya mencionadas Hemea
glutininas (H) y Neuraminidasas (N), de las cuales se conocen 
trece subgrupos de (H) y nueve de (N), lo que confiere una 
capacidad de reacción antigénica importante al virus. 

Vacunas antigripales, características 

Las vacunas de la gripe han evolucionado mucho gracias al 
desarrollo tecnológico. Como consecuencia de ello, la eficacia 
y ausencia de efectos secundarios ha mejorado en forma 
significativa. 
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Existen en la actualidad dos tipos de vacunas contra la gripe: 

- Vacunas Atenuadas, hechas con virus vivos. 
- Vacunas lnactivadas, hechas con virus muertos. 

Las vacunas con virus vivos atenuados son monovalentes, de 
un solo tipo de virus, y se administran en forma de gotas 
intranasales. Estas vacunas tienen varios inconvenientes, 
como son el de su mayor coste de producción y el de producir 
un cuadro leve de infección gripal transitoria. 
Las vacunas con virus muertos o inactivados son polivalentes, 
o sea que contienen diferentes cepas de virus. Se obtienen 
mediante el cultivo de virus en huevos embrionados de pollo 
y un posterior proceso de inactivación. Las vacunas inactiva
das se administran por vía parenteral (intramuscular o subcu
tánea) . Estas vacunas suelen contener una o dos cepas de 
virus A más una cepa de virus B. 
Se conocen dos subtipos de vacunas inactivadas: 

1. Vacunas de virus enteros, convenientemente someti
dos a técnicas de concentración y purificación. 
2. Vacunas de virus fraccionados. que mediante un trata
miento especial quedan fragmentados, pudiéndose obt&
ner los antígenos de superficie (Hemaglutlnlna y Neura
minidasa), para su utillzaclón y rechazándose las sustan
cias reactógenas (Nucleoprotelnas, RNA y otras lmpur&
zas residuales) contenidas en el genoma. 

Estas vacunas de virus inact ivados y fraccionados son más 
utilizadas actualmente, ya que además de su polivalencia 
frente a las distintas variantes de los virus gripales, presenta 
un alto grado de eficacia y una excelente tolerancia. 
La composición de las vacunas antigripales varía cada año en 
cuanto a cepas de los virus que van a ser utilizados en la 
campaña de vacunación. La selección de las cepas es elabo
rada anualmente por la Organización Mundial de la Salud 
(O.M.S.).n 

Dr. Julio Martlnez García 
(Mutual Cyclops-Pza. España, 1) 
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LA MAS ALTA PRECISI 

Con los procesos de control numérico conseguimos 
la precisión y producción necesarias, 
en las piezas más diversas. 
El control de calidad aplicado a todos nuestros 
fabricados, garantiza la fiabilidad de los mismos. 

mmw1w~w-s•t•• 
Lapeado de 
diámetros exteriores 
de gran producción. 
los acabados 
conseguidos son de 
un alto grado de 
calidad. 
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Adecuado para 
medianas y grandes 
serles de diversas 
piezas cilíndricas 
como: ejes, bulones, 
pasadores, pernos, etc. 



7 \ \ 

lr.f OUSTAIAS S.l. 

l][)(:fl 
~ 

1 LJCJc=F=l 
DN A SU SERVICIO 
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■Miirtl:.tmii.•'2 
Tomando como centraje el propio eje de 
la pieza conseguimos la redondez. formas 

~ ,_ ·y medidas requerida~ 

■ í1tt•1U:i❖l•i•M•■ 
Aportación de película de cromo, mediante 
procesos eleoolíticos. Las propiedades de 
este depósito, en cuanto a dureza y 
coeficiente de rozamiento s·on extremas. 

1n=<❖ifi.-ii;\19!1M~••ilU•iM;J4--11 
Nuestros motores reconstruidos, responden a 
todas las exigencias de origen. El proceso de 
reconstrucción se lleva a cabo metódicamente, 
_______ ,.. _ ____ ... _ _____ 1-,..t"'lft,-i-n.ac 

, ..,,-;1• .. ~~ 
ediante esta opernción logramos 
la precisión y el acabado exigido 

en cada caso . 

Nuestro Grupo de Empresas fabr ica pie
zas y componentes para las empresas lí
deres de los sectores de : Automoción . 

Naval. Aeronáut ica. Petroquimica. Papeleras. 
Centrales Energéticas Obras Públicas y Bie
nes de Equipo en general. 
Fabricamos sobre plano o muestra las piezas 
más diversas. 
Dentro de nuestro programa de producción en
cajan desde una pieza hasta grandes series 
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Carmen Lamaca 
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r 
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''La universidad 
no es algo tan 
despersonalizado'' 

Es asesora de Peces Barba y profesora titular 
de derecho penal en la Universidad Carlos 
III. Sus inquietudes se mueven en torno a 
ambos trabajos, si bien su ideal es dedicarse 
plenamente a ejercer en el campo de la docen ~ 
cia. Una de sus mayores aspiraciones es 
desarrollar su faceta investigadora en mate
ria de derecho. 
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"Espero que sea la Universidad del 
Sur en el buen sentido de la palabra. 

Los buenos alumnos no son de la zona 
sur ni de la zona norte" 

Provista de una buena dosis 
de simpatía, Carmen decla
ra sentirse cómoda en su 
trabajo y no preocuparse en 
exceso por lo que pueda 
pasar mañana. Sin ambicio
nes de ningún tipo, basa su 
proyecto de vida en la labor 
día a día y asegura no estar 
dispuesta a perder autono
mía y tolerancia, condicio
nes éstas indispensables 
para crear un adecuado cli
ma de trabajo. Su despacho 
lo configura una pequeña 
habitación bien aprovecha
da con papeles y libros -no 
todos los que quisiera- por 
doquier. Sobre la mesa, una 
"cosa diabólica" le hace 
en ocasiones perder los es
tribos, sin que todavía pue
da hacerse con el mágico 
"lío" de las líneas telefóni
cas. 
Esta madrileña de treinta y 
cinco años recién cumpli
dos, gran aficionada al tea
tro y a los cigarrillos, cree no 
haberse dejado nada en el 
camino, pero supone que 
"siempre hay algo por ha
cer". Su mayor deseo sería 
la obtención de la "legítima 
aspiración de todo profe
sor universitario"; esto es, 
una cátedra en la que poder 
ver realizadas SlJS aspiracio
nes docentes. Seducida por 
la investigación en el campo 
del derecho, aprovecha el 
poco tiempo libre del que 
dispone para recluirse en su 
despacho y rodearse de li
bros. 

Inició su carrera profesional 
al terminar los estudios de 
Derecho en la Universidad 
Complutense, hacia el año 
77, cumpliendo un contrato 
como profesor ayudante en 
el departamento de Derecho 
Penal de dicha universidad. 
Concluyó en el año 85 su 
tesis sobre el tratamiento 
jurídico del terrorismo, sien
do posteriormente profesor 
titular en la universidad de 
Valencia. Volvió a Madrid 
con la idea de contribuir al 
proyecto de la Universidad 
Carlos III y aquí está, en 
función de asesora del pre
sidente de la Comisión Ges
tora, el señor Peces Barba, 
quien fue en ocasión profe
sor suyo y, según sus pro
pias palabras "hombre de 
gran valor a nivel humano 
y académico. No se puede 
trabajar a su lado siendo 
escéptico; sus ideas con
tagian a todo el mundo". 
Cree en la importancia de 
articular una enseñanza 
"asequible" y en contacto 
directo con el alumno, don
de desaparezca el principal 
problema que hoy subsiste 
en nuestras universidades, 
la masificación. "Una ense
ffanza de calidad pasa por 
una enseffanza de menos 
gente. La cantidad va en 
detrimento de la calidad". 
Carmen cree que la masifi
cación no sólo es nociva 
para el alumno, sino tam
bién para el profesor que va 
perdiendo poco a poco el 

GET AFE EXPRES 



verdadero significado de su 
trabajo. 

"Los buenos alumnos no 
son de la zona sur ni de la 
zona norte" 

Diversas manifestaciones 
de protesta han tenido lugar 
recientemente por parte de 
estudiantes que no han sido 
admitidos en la Carlos 111 . 
Carmen, que sufrió las pre
siones de los estudiantes en 
la etapa dictatorial de nues
tro país, y siempre a favor de 
los derechos innatos del 
alumnado, afirma que "/os 
estudiantes tienen miedo 
de quedarse fuera, pero 
las soluciones no siempre 
nos corresponden a nos
otros. Eso depende del 
Ministerio". Se muestra 
optimista con los "arreglos" 
que puedan llevarse a cabo 
en el futuro y reconoce la 
fuerte inversión que se ha 
hecho en el tema de la uni
versidad, aunque por ahora 
las cosas. marchen 
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despacio. "Es mejor empe
zar poco a poco y bien, 
que ser excesivamente 
ambicioso, aprendiz de 
todo y maestro de nada". 
Confiada en el fortaleci
miento de la infraestructura 
universitaria, apuesta alto 
por el futuro de Getafe y 
reafirma el típico tópico que 
con motivo de la Carlos 111 
viene afianzándose en 
nuestra localidad en calidad 
de "ciudad universitaria". 
"Espero que sea la Univer
sidad del Sur en el buen 
sentido de la palabra. Los 
buenos alumnos no son 
de la zona sur ni de la zona 
norte". 
Carmen es partidaria de que 
el criterio de admisión con
forme a la distribución se 
haga también en estrecha 
relación con el de la nota y 
que no sólo los estudiantes 
de Getafe tengan derecho al 
acceso a la universidad . Así 
mismo, defiende la forma
ción , no sólo teórica, sino 
también práctica de los 

alumnos y reconoce que esa 
es otra de las ausencias de 
la universidad actual. 
En materia de derecho pe
nal -que es su fuerte- cree 
que la praxis ayuda a una 
adecuada formación univer
sitaria y opta por que se lle
ven a cabo prácticas "de 
verdad", como pueden ser 
el trasladar a los alumnos al 
campo experimental de la 
profesión a través de confe
rencias, cursos y distintas 
actividades complementa
rias y, como ella misma re
conoce que es su función, 
"ayudar a poner en mar
cha la parte cultural de la 
universidad". Carmen defi
ne el estudio del derecho 
penal como "una asignatu
ra muy agradecida" por 
todo cuanto supone de im
plicación directa con la reali
dad misma y con una serie 
de valores ante los que 
tomar posturas. Ella misma 
se decidió un buen día por la 
práctica de este tipo de 
abogacía por considerarla 
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"Peces Barba es 
un hombre de 

gran valor a nivel 
humano y 

académico. 
No se puede 
trabajar a su 
lado siendo 
escéptico. 
Sus ideas 

contagian a todo 
el mundo" 

"la parte más humana del 
derecho, por toda la serie 
de principios y libertades 
que entran en juego". 
Carmen piensa seguir, 
mientras pueda, encargán
dose de todos los temas re
lacionados con la extensión 
universitaria, que es su tra
bajo, pero está convencida 
de que su sitio está en las 
aulas, entre sus libros y sus 
alumoos. Cuando aún le 
queda tiempo para el tiempo 
libre, gusta de asistir a algu
na que otra representación 
teatral. Todos los primeros 
días de noviembre se des
plaza a Alcalá de Henares 
para ver el "Don Juan" iti
nerante y procura no perder
se ningún año el Festival de 
Almagro. Y es que, asegu
ra , los profesores tienen 
también algo de actores, 
como el escenario es la vida 
misma .. . ■ 

Manuela Ortiz 
Fotos: Miguel Martín 
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Getafe 

Roy, el pequeño 
diablo 

Cine Cervera 
Días 17, 18 y 19 
(Sesiones 6:30, 8:30 y 10:30) 

El asesino 
del calendario 

Cine Avenida 
Día 16 
(Sesiones 630, 8:30 y 10:30) 

El enigma 
del hechicero 

Cine Avenida 
Día 17, 18 y 19 
(Sesiones 6:30, 8:30 y 10:30) 

Cariño, 
he encogido 
a los niños 
Joe Johnston recrea la historia de 
un profesor chiflado que reduce a 
sus hijos al tamaño de una hormiga, 
ante la incredulidad de sus amigos y 
el desconcierto de su mujer. El ln
creible Hombre menguante en ver
sión 89 y familiar, con Rick Mora
nis, Matt Frewer y Marcia Strass
man. 
Cine Las Margaritas 
Días 17,18 y 19 
(Sesiones 6:30, 8:30 y 10:30) 
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Miércoles 15 
Dos pilotos en el oeste, 1974, de Burt 
Kennedy, con Larry Hagman, Lou Gos
set y Blythe Danner 
Estrenos TV, 23:30 en TV1 

Jueves 16 
Yo, yo, yo ... y los demás, 1965, de Ales
sandro Blasetti, con Glna Lollobrlgida, 
Vittorio de Sica y Silvana Mangano 
Jueves Cine, 22:50 en TV2 

Viernes 17 
Arsénico por compasión, 1951 , de Frank 
Capra, con Cary Grant, Josephlne Hull y 
Raymond Massey 
Clásicos en blanco y negro, 1 :00 en TV1 

Sábado 18 
La princesa de Samarkanda, 1951, de 
George Sherman, con Ann Blyth, David 
Farrar y Richard Egan 
Primera Sesión, 16:05 en TV1 

EIGolem, de 1914 (muda), de PaulWege
ner, de Paul Wegener, Lyda Sldmowa y 
Ernst Deutsch 
Flmoteca TV, 00:55 en TV1 

Domingo 19 
El beso de la mujer araña, 1985, de 
Héctor Babenco, con Wllllam Hurt, Raúl 
Juliá y Sonia Braga 
Domingo Cine, 00:30 en TV1 

Lunes 20 
Colorado Jim, 1953, de Anthony Mann, 
con James Stewart, Janet Lelgh y Robert 
Ryan 
Cine Club, 22:35 en TV2 

Martes 21 
Corazones solitarios, 1958, de Vlcent J. 
Donehuer, con Montgomery Clift, Ro
bert Ryan y Mima Loy 
Sesión de Noche, 22:20 en TV1 

Miércoles 22 
La Invasión de los ultracuerpos, 1956, 
de Don Slegel, con Kevln McCarthy, 
Dana Wlnters y Larry Gates 
Últlma Sesión, 1 :00 en TV2 

,e 
CADENA RATO 

RADIO GETAFE 
101.8 FM 

9,30 Linea abierta 
10,00 Magazine 
12,00 Rompecabezas 

(programa de humor) 
13,30 Informativo Local 
13,45 Informativo Nacional 
14,30 Deportivo Local 
15,00 Con solera (Coplas) 
17,00 Musicales 
20,00 Informativo Nacional 
20, 15 Deportivo 
21,00 Basa Rock (Musical) 
22,30 Goles 

(con Pedro Pablo 
Parrado) 

FARMACIAS 
DE GUARDIA □ 

(la que figura en primer lugar per
manece abierta durante todo el día, 
la segunda cierra a las 10 de la 
noche) 

Día 16 C/ Maestro Bretón, 19 y 
C/León,6 

Día 17 • Avda. de Espana, 48 y 
C/ San José de Calasanz, 4 

ora 18 C/ Garcilaso. 42 y 
Avda. de Los Angeles, 9 

ora 19 C/ Sánchez Morate 11 y 
C/ Cervantes, 5 

ora 20 C/ Colibrí (Bg Virgen de 
Fátima, Bloque 42) 
y Avda. de Espaná, 20 

ora 21 C/ Galicia, 7 y 
C/ Toledo, 34 

Día 22 C/ Hospital de San José, 1 O y 
C/ Castellón de la Plana, 1 O 

ora 23 C/ San Vicente, 25 y 
Avda. de las Ciudades, 54 
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Por muy aislado que uno esté y haga lo que haga, puede enterarse de todo lo que pasa 
en el mundo. Nuestros Servicios Informativos, con José Antonio Ovies a la cabeza, 
realizan un gran esfuerzo diario para que, a través de distintos programas y de 
los informativos a las horas en punto, no pase nada sin que tú te -enteres. , 0 E . , C d 
Si quieres saberlo todo, sintorúzanos a todas horas. / 1 m1S0ra5 y tU, en a ena, 

Rato Getafe,101.8 F.M. 



PASATIEMPOS 
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(Contiene 5 cuadros negros) 

HQRU';QNTAl,1;$.~ 1: Nombre q1.1e 1e da entre 101 qanadero& 
a la temporada de ver11no. a: De Aragón. 3: Flor her~ldioa. Matri
cula de Valladalid. Abreviatura de ElltQ. 4i 81tioa por donde 1e 
entra. 6: Slmbc>lo del nitróg11no. Oeaaflelo. 81 Privado de la vista . 
Símbolo del ttrbio. 7: Flguradamante, bqldón, ig"Qminia. Nombre 
árabtt de varón . 8: A1.11en0ia de autoridad. 

Vl!~TICAllllS.~ 11 Provincia de E1pai'\a . Z; AntiQI.IQ nombre 
d,t Irlanda. Alo dtt lfuropa, afluente derecho del Oirn1.1bio, ,1 01.1e 
v¡i arr111trando, femenino. 4: 81mbolo de la plata , Qobttrnar. 61 
Principiante. Vigésima letra del abecedario, 8: Ave palmfpeda. 
51mbolo daf ore,. 7 : Prtpo1ici6n 01.1e indica la poaaaión. Alhell. 8: 
Oficin11 del asesor. 

Frases célebres 

Cada nación se burla de las otras y todas tienen razón 
Schopenhauer 

SI tiene remedio, ¿por qué te quejas? Si no lo tiene, ¿por qué te 
quejas? 

Proverbio oriental 

Quienes buscan la verdad merecen el castigo de encontrarla. 
S. Ruiseñol 

Es necesario sentir el horror de sí mismo para conocerse a sí 
mismo 

Gurdjieff 

Los amigos son parientes voluntarios; los parientes son amigos 
forzados 

Letamendi 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL Ng ANTERIOR 

8
1 h:I Yl!>l§sl' 1,-,U 01 

SOLUCION A LA 
SOPA DE LETRAS 
DEL Ng ANTERIOR 

Jeroglificos 

'SoN LOCOS =s LOS ~VE 
LO PIIRECEN Y LA MtTAI> 
l>E U>S Qf,IE. NO LO ,AR[CEN '' 

8- 6RACJÁ• 

Me voy a establecer por 
mi cuenta ¿qué opi
nas? 

SOLUCION A LOS 
JEROGLIACOS DEL 
NgANTERIOR 

(Una SAETA) 
Una Saeta 

(Letra -ELE-Ña) 
Le trae lena 

Teléfonos de interes 
Ayuntamiento 
Pollcfa Municlpal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado ng1 
Juzgado ng2 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Taxis 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-n-11 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MAB.HAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA. MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDICINA NATURAL. HOMEOPATIA, REHABIUTACION, OBESIDAD, 
TRATAMIENTOS PREVENTIVOS DE LA VEJEZ; MACROBIOTICA. SEXOLOGIA. RECUPERACION FISICA PREPARACION AL 
PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS MODERNO Y EFICAZ DIAGNOSTiCO ELECTRONICO DE LA MEDICINA ORIENTAL Y EL 
METODO MAS COMPLETO DE ADELGAZAMIENTO. 

_ Avda. Glbrºltar, 2, 12 B GETAFE PREVIA PETICION DE HORA AL 6819319 
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Puerto & Playa 
L -La Manga 

En La Manga del Mar Menor, junto al puerto 
deportivo Tomás Maestre, se encuentra PUERTO 

& PLAY A, una urbanización hecha y pensada para 
los que desean disfrutar de una vivienda junto 

al mar, gozando del sol y el excelente clima. 

PUERTO & PLAY A, una urbanización para 
disfrutar de la vida todos y cada uno de los días del 
año; un lugar ideal para los que buscan el relax y la 
tranquilidad, con todas las ver..tajas que ofrece un 
emplazamiento único, en primerísima linea de mar. 

PROMOCIONES • S.A . 

* 378 vi'viendas de 1,2 y 3 dormitorios. 
* Plazas de garaje. 
* Zona ajardinada. 
* Piscina. 
* Antena vía satélite. 

SERVICIOS Y PROYECTOS 
COOPERATIVOS 
C/ NUÑEZ DE BALBOA, 35 
28902 GETAFE MADRID 

TELF: 682 15 97 



MISTER BLACK: Jueves, sábado y domingo tarde 
Avda. Juan de la Cierva,30 (Getafe) 

AL/EN: 

-------~ ------- ·--

• ' • 
• 

• 

\ 

Viernes y domingo tarde. Sábado tarde y noche 
C/ Castil/eios.23 (Fuenlabrarla> 

,., 




